
Estado que mais cresce
no Nordeste e um dos
que mais avançam no

Brasil, Pernambuco precisa
adequar suas entidades a
esse cenário. Para o presi-
dente da Assembleia Legis-
lativa, deputado Guilherme
Uchoa (PDT), o panorama
econômico estadual exige a
ampliação do Tribunal de
Justiça (TJPE). Esse inves-
timento representa um dos
instrumentos de garantia da
prestação jurisdicional nos
padrões exigidos pelas mo-
dernas economias de merca-
do. “O Tribunal de Justiça
precisa atender às demandas
na celeridade que o am-
biente requer”, definiu
Uchoa, em discurso na Ale-
pe, completando: “É preciso
conferir ao nosso sistema
judiciário as condições de
atender ao sonhado desen-
volvimento de nação emer-
gente democrática”.

Uchoa analisa que o au-
mento do número de desem-
bargadores do TJPE tem co-
mo objetivo ampliar e agi-
lizar a prestação jurisdicio-
nal aos pernambucanos. Is-
so, sob pena de a atual estru-
tura judicial não correspon-
der ao rápido desenvolvi-
mento do Estado. O deputa-
do lembrou que o congestio-
namento de processos na
Justiça brasileira é um dos
pontos vulneráveis que
compõem o chamado “risco
Brasil e acrescentou que o
aumento desse risco pode se
refletir em queda de investi-
mentos estrangeiros, com
reflexos sociais negativos”.

O parlamentar cita aná-
lise do consultor internacio-
nal de Justiça Robert Sher-
wood, autor de pesquisa em
âmbito mundial sobre o
impacto econômico do fun-
cionamento do Judiciário.
“Se o sistema judicial brasi-

leiro aperfeiçoasse seu de-
sempenho, os investimentos
estrangeiros poderiam au-
mentar em até 12%”, decla-
rou Uchoa, lembrando o
consultor, que preconiza:

“A diminuição do risco po-
deria fazer essa taxa crescer
em 18%”. O deputado res-
saltou números comparati-
vos: “Pernambuco, com 8,7
milhões de habitantes, tem

42 desembargadores esta-
duais, e Santa Catarina, com
6,2 milhões de habitantes,
tem 60”.

O presidente da Alepe
afirma que confia no aco-

lhimento da sugestão de
ampliação do Tribunal de
Justiça de Pernambuco pa-
ra, pelo menos, 49 desem-
bargadores. Também se-
riam duas Câmaras: uma

para processar e julgar os
feitos da Fazenda Pública e
outra para atender às Varas
da Família, criando, ainda,
uma 2a Vice-Presidência.
O deputado espera que o
TJPE encaminhe projeto
de lei para a Casa, aten-
dendo ao sentimento de
unanimidade dos deputa-
dos em relação à proposta.

No pronunciamento,
também analisou a Lei Or-
gânica da Magistratura Na-
cional e a Lei Estadual no

8.034/1979. Ambas tratam
da elevação do número de
integrantes do Tribunal de
Justiça. O aumento só ocor-
reria se o total de processos
distribuídos e julgados du-
rante o ano anterior superas-
se a marca de 300 feitos por
desembargador. 

Mas, segundo Uchoa,
essa condição está dentro
da média já alcançada. A
estimativa do movimento
forense de 2012 aponta
que o número de feitos
distribuídos no período
(51.232), somado ao nú-
mero de feitos julgados
(20.459), e dividido pelo
número de desembargado-
res, equivaleu a 1.830. “O
que supera em muito o nú-
mero idealizado”, obser-
vou o parlamentar. A infor-
mação pode ser obtida no
Sistema Judwin, na página
do TJPE na internet.

O deputado também
cita pesquisa realizada pelo
Conselho Nacional de Jus-
tiça relativa à taxa de con-
gestionamento de proces-
sos. Somente em 2012, Per-
nambuco recebeu 418.187
novos casos na primeira ins-
tância. “Além disso, é cres-
cente o número de recursos
distribuídos: em 2004, havia
16.772 processos. Em 2012,
foram 51.232 demandas”,
alertou Uchoa.
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Uchoa defende ampliação do
Tribunal de Justiça de Pernambuco
Presidente da Alepe propõe que entidades se ajustem ao crescimento do Estado
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ODia Nacional da
Adoção, comemo-
rado no último sá-

bado (25), foi lembrado,
ontem, pela deputada Te-
resa Leitão (PT). A par-
lamentar parabenizou as
ações desenvolvidas pelo
Grupo de Estudo e Apoio à
Adoção do Recife (Gead) e
lembrou que, desde a fun-
dação, em 1997, a insti-
tuição trabalha para conso-
lidar uma nova cultura de
adoção, estando à frente de
vários projetos sociais e
educacionais. No último
domingo (26), a entidade
realizou caminhada, no
bairro de Boa Viagem, Zo-

na Sul do Recife, para en-
cerrar as atividades da Se-
mana Estadual da Adoção.  

A petista informou que,
a partir de uma sugestão do
Gead, ela aprovou proposi-
ção da sua autoria, na As-
sembleia Legislativa, in-
cluindo no Calendário Ofi-

cial de Eventos a Semana
Estadual da Adoção. A
iniciativa está definida na
Lei no 14.349/11.  A inicia-
tiva tem o objetivo de pro-
mover campanhas de cons-
cientização, sensibilização
e divulgar o tema a partir
de palestras e seminários.   

“Já estão sendo tomadas
inúmeras medidas nos ór-
gãos públicos para reduzir
o preconceito, mas são in-
suficientes. É possível ve-
rificar uma preferência pe-
la adoção de bebês do sexo
feminino e brancos”, la-
mentou.

O Salgueiro Atlético
Clube é o único represen-
tante de Pernambuco na
Copa do Brasil. Este foi o
assunto trazido pelo
deputado Sebastião Rufino
(PSB), durante a tarde de
ontem. Os maiores clubes
estaduais, Náutico, Sport e
Santa Cruz já foram eli-
minados.

“Gostaria de solicitar um
Voto de Aplausos ao time
sertanejo, que eliminou o
Vitória da Bahia, na última
quarta (22). Como des-
portista, não poderia deixar
de louvar os bravos atletas
dessa equipe, consequen-
temente, o presidente Cle-
bel Cordeiro, por esse gran-
de feito: conseguir vencer e
permanecer na Copa do
Brasil com um time de

poucos recursos, com jo-
gadores de base das gran-
des equipes e outros var-
zeanos.”

O parlamentar também
destacou o Encontro Re-

gional do PSB, realizado
ontem, no Mar Hotel em
Boa Viagem. O primeiro a
falar foi o presidente es-
tadual da legenda, Sileno
Guedes. Em seguida, o

líder da bancada, deputado
Ângelo Ferreira; o prefeito
de Moreno, Adilson Gomes
Filho; o líder da bancada do
Governo, Waldemar Bor-
ges; o 10 secretário nacional
do PSB e presidente da
Fundação João Mangabeira
(FJM), Carlos Siqueira; e,
por fim, o governador do
Estado e presidente na-
cional do PSB, Eduardo
Campos.

Ainda estiveram presen-
tes o 10 secretário da Ale-
pe, João Fernando Couti-
nho; o deputado Diogo
Moraes, entre outros par-
lamentares. No evento,
houve a palestra do jor-
nalista Magno Martins e o
pronunciamento do pre-
feito do Recife, Geraldo
Julio.
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A Assembleia Legislativa concedeu, na noite de
ontem, o Título de Cidadão de Pernambuco ao

diretor integrado metropolitano da Polícia Civil de
Pernambuco, delegado Luiz Andrey Viana de Oliveira. A
iniciativa foi do deputado Sebastião Oliveira Júnior
(PR), que foi representado, por motivo de saúde, pelo
deputado Leonardo Dias (PSB). Natural do Rio de
Janeiro, o homenageado mora no Recife há 25 anos.
Ingressou na Polícia Civil em 1998, ocupando a chefia
do Departamento de Repressão ao Narcotráfico
(Denarc). Na abertura da Reunião Solene, o primeiro
vice-presidente da Casa Joaquim Nabuco, deputado
Marcantônio Dourado (PTB), lembrou que “Viana de
Oliveira chegou a ser nomeado juiz de Direito na
Paraíba, mas preferiu voltar a Pernambuco e reassumir
o cargo de delegado e a função de diretor de Polícia
Civil da Capital e Região Metropolitana”. Em seguida,
Leonardo Dias registrou que “o histórico profissional do
delegado é marcado pelo zelo à segurança pública e à
defesa do bem-estar social”. Viana de Oliveira
agradeceu a homenagem. “Compartilho essa comenda
com minha família e todos os delegados de Pernambuco
e policiais civis, que trabalham em conjunto pela defesa
da sociedade.”

Título de Cidadão
JOÃO BITA

Semana incentiva
adoção no Estado

Aplausos à garra do Salgueiro Atlético Clube

AUTORIA - Teresa Leitão apresentou projeto instituindo data no Calendário Oficial 

ROBERTO SOARES

Futebol

As costureiras do País
comemoraram, no último
sábado (25), mais um dia
em homenagem à classe. A
celebração repercutiu du-
rante o pronunciamento do
deputado Diogo Moraes
(PSB),  ontem à tarde.

“Desde a década de 50,
essas mulheres levam o de-
senvolvimento econômico
e a geração de emprego ao
Agreste, por meio da pro-
dução de colchas de re-

talho”, comentou.
Hoje, a classe é respon-

sável por 15% da produção
têxtil nacional e a região
em que elas residem aponta
crescimento acima da
média pernambucana. “O
Agreste prova que pode
conviver com o Semiárido
por meio da produção local
e gerar renda”, disse o par-
lamentar, lembrando que a
data é celebrada pelos mo-
radores. 

Dia dedicado às
costureiras repercute

Trabalho artesanal

HOMENAGEM – Sebastião Rufino elogiou atletas

ROBERTO SOARES

VALOR - Diogo Moraes citou geração de emprego e renda
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Ocronograma de en-
trega da Unidade
Pernambucana de

Atendimento Especializado
(UPAE) de Petrolina, Sertão
do Estado, foi questionado
pelo líder da Oposição na
Casa Joaquim Nabuco,
deputado Daniel Coelho
(PSDB). Ontem à tarde, o
parlamentar destacou o au-
mento da quantidade de
obras em atraso na atual
gestão estadual e registrou
que apenas três funcioná-
rios estão trabalhando no
espaço dedicado a pacientes
da rede pública. 

“É importante que o
Governo do Estado tenha
responsabilidade com as
promessas feitas. A cons-
trução da UPAE de Petro-
lina, durante o período de
eleições municipais de
2012, estava em ritmo ace-
lerado e parecia que ficaria
pronta no prazo, que era
setembro do ano passado. A

promessa foi feita pelo
secretário estadual de Saú-
de, Antônio Carlos Figuei-
ra”, disse Coelho, registran-
do que a população local
tem sido prejudicada. 

Anunciada como a pri-
meira UPAE de Pernambu-
co, a unidade deveria estar
beneficiando mais de 500
mil habitantes da micror-
região, que é formada por
sete municípios. Os servi-
ços incluem urgência e
emergência 24 horas (ur-
gência odontológica é um
deles), consultas especiali-
zadas, cirurgias e exames
diagnósticos. 

Em apartes, os deputa-
dos Terezinha Nunes
(PSDB); Isabel Cristina
(PT); Maviael Cavalcanti
(DEM); o líder do Governo
na Assembleia Legislativa,
Waldemar Borges (PSB); e
Betinho Gomes (PSDB) se
pronunciaram. “O Execu-
tivo Estadual deve reconhe-

cer se há dificuldades finan-
ceiras ou se falta de re-
passes de recursos do Go-
verno Federal”, apontou
Terezinha. Isabel justificou
que “a maioria das obras do
País sofre atrasos plausíveis
por várias razões como a
burocracia e a falta de mão
de obra especializada”. “O
objetivo da iniciativa é
prestar atendimento à socie-
dade, não atender a inte-
resses políticos”, advertiu
Cavalcanti.

“Há muitas obras em
andamento no Estado e,
eventualmente, alguma po-
de enfrentar atrasos”, regis-
trou Borges, acrescentando
que, na gestão anterior, a
população não reclamava
porque não havia obras em
execução. “É fundamental
descobrir se a desacele-
ração dos trabalhos foi
causada por problemas téc-
nicos ou políticos”, frisou
Gomes. 

Oposição questiona cronograma
para entrega da UPAE em Petrolina

O crescimento do núme-
ro de homicídios em Ponte
dos Carvalhos, distrito da ci-
dade do Cabo de Santo Agos-
tinho, Região Metropolitana
do Recife (RMR), preocupa o
deputado Betinho Gomes
(PSDB). De acordo com o
parlamentar, o índice  aumen-
tou 65% de 2012 a 2013.  “Já
abordei o assunto com o
secretário estadual de Defesa
Social (SDS), Wilson Da-
mázio”, informou. 

O tucano registrou a
importância de levar o tema
ao Plenário e tornar público o
pedido de providências. Ele
apontou o tráfico de drogas,
principamente o crack, como
principal responsável pelo
registro de crimes. “Em mui-
tos casos, os assassinatos são
acerto de contas entre grupos
rivais”, alertou, acrescen-
tando que a população está
assustada. 

Segundo dados do Pro-
grama Pacto pela Vida, no
município do Cabo de Santo

Agostinho, durante o mesmo
período, os registros de ho-
micídios diminuíram. “É
preciso buscar estratégias

junto à SDS e às Polícias
Militar e Civil para resolver a
situação em Ponte dos Car-
valhos.”

Ponte dos Carvalhos registra
aumento dos homicídios

Líder da bancada disse que obra deveria estar pronta em setembro de 2012

HIPÓTESE - Tráfico de entorpecentes, segundo Gomes

ROBERTO SOARES

Segurança pública

Uma das obras esta-
duais de mobilidade que
visam atender às demandas
da Copa do Mundo de 2014
é a duplicação da BR-408,
ligando as cidades de Recife
e Carpina. O município de
Paudalho é um dos bene-
ficiados pela iniciativa e
recebeu, no último final de
semana, a visita da deputa-
da Terezinha Nunes
(PSDB). Ontem à tarde, a
parlamentar foi à tribuna da
Casa Joaquim Nabuco e
solicitou providências à
Secretaria Estadual de
Transportes e ao Departa-
mento de Estradas de Roda-
gem (DER/PE) quanto à
melhoria do serviço de dre-
nagem. 

De acordo com a parla-
mentar, durante a viagem,
ela recebeu reclamações dos
moradores dos bairros pró-
ximos à estrada. “Por falta
de planejamento do Go-
verno Estadual ou descaso
da empresa que executa a
obra, a duplicação virou um

pesadelo para centenas de
famílias. Nos dias de chuva
forte, a falta de drenagem
transforma ruas e becos do
bairro do Bobocão em
riachos onde a água corre,
invade casas e destrói
móveis”, explicou.  

A tucana registrou tam-
bém que o PSDB sempre

defendeu a duplicação da
estrada, por meio de emen-
das parlamentares reque-
ridas por Sérgio Guerra
(PSDB-PE). “O DER deve
tomar providências quanto
ao problema, que atinge
mais de dois mil moradores
que residem em cerca de
500 casas”, alertou.

Duplicação da BR-408 requer
drenagem para evitar alagamentos

OBRAS - Terezinha Nunes visitou município de Paudalho

ROBERTO SOARES

Sistema viário

TRIBUNA - Daniel Coelho informou que mais de 500 mil pessoas serão beneficiadas

ROBERTO SOARES
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ATO Nº. 261/13
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo

inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 189/2013, do Deputado Pastor Cleiton Collins,

RESOLVE: nomear os servidores para exercer os cargos em comissão daquele Gabinete Parlamentar, atribuindo-lhes as gratificações

de representação, conforme planilha abaixo, a partir de 1º de maio do corrente ano, nos termos da Lei n.º11.614/98, com as alterações

que lhes foram dadas pelas Leis n.ºs 12.347/03 e 13.185/07.

NOME CARGO/SÍMBOLO GRAT.REP.
RAFAELA CHRISTINA DE ARAÚJO DOURADO Assistente Parlamentar/PL-APC 72%

JUDSON RIVELINO PINHEIRO Assistente Parlamentar/PL-APC 72%

JÉSSICA MARIA DA SILVA QUEIROZ Assistente Parlamentar/PL-APC 38%

PEDRO JOSÉ DA CONCEIÇÃO Assistente Parlamentar/PL-APC 40,90%

Sala Torres Galvão, 30 de abril de 2013.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

(REPUBLICADO POR INOCORREÇÃO)

Quinquagésima Sétima Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa Ordinária da Décima Sétima Legislatura, realizada em
28 de maio de 2013, às 14:30 horas.

Ordem do Dia

Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2013 a Proposta de Emenda à Constituição n° 06/2013
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Autor da Proposta: Deputado Antônio Moraes

Altera os arts. 97, 99 e 171 da Constituição Estadual.

Parecer Favorável da 1ª Comissão.

Com Subemenda Modificativa nº 01 de autoria do Deputado Antônio Moraes para o 2º Turno.

Depende de Parecer da 1ª Comissão.

Votação Nominal

Quorum para aprovação: 3/5 dos Senhores Deputados = 30 Votos

DIÁRIO OFICIAL DE - 17/4/2013
REPUBLICADO EM -19/04/2013

Discussão Única do Parecer de Redação Final nº 4162/2013
Autora: Comissão de Redação Final

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 1266/2013, de autoria do Deputado Guilherme Uchôa que denomina Rodovia

Prefeito Severino Ferreira da Silva, o trecho específico da PE 187 - Palmeirina/BR424 (Poço Comprido) com 8,58 km de extensão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/5/2013

Discussão Única do Parecer de Redação Final nº 4163/2013
Autora: Comissão de Redação Final

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 1267/2013, de autoria do Deputado Claudiano Martins Filho que denomina Escola

Técnica Estadual Jornalista Cyl Gallindo, a ETE do Município de Buíque, Região do Agreste Pernambucano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/5/2013

Discussão Única do Parecer de Redação Final nº 4164/2013
Autora: Comissão de Redação Final

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 1272/2013, de autoria do Deputado Júlio Cavalcanti que denomina de Escola

Técnica Estadual Professor Francisco Jonas Feitosa Costa, a ETE do Município de Arcoverde.

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/5/2013

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 1401/2013
Autor: Poder Judiciário

Cria o Fundo Especial de Reaparelhamento e Modernização do Poder Judiciário do Estado de Pernambuco – FERM-PJPE e dá outras

providências.

Regime de Urgência

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

Com Emenda Modificativa nº 01 de autoria do Poder Judiciário para o 2º Turno.

Depende de parecer das 1ª, 2ª e 3ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/05/2013

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 1396/2013
Autor: Poder Executivo

Altera a Organização Militar Estadual - OME da Polícia Militar do Estado de Pernambuco.

Regime de Urgência

Parecer Favorável da 1ª Comissão.

Depende de Parecer das 2ª e 3ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 08/05/2013

Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 1397/2013
Autor: Poder Executivo

Autoriza o Estado de Pernambuco e a Pernambuco Participações e Investimentos S/A - PERPART a ceder o direito de uso dos imóveis

ao município do Recife.

Regime de Urgência

Parecer Favorável da 1ª Comissão.

Depende de Parecer das 2ª, 3ª, 4ª, 5ª, 6ª e 9ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 10/05/2013

Primeira Discussão do Substitutivo nº 01/2013 ao Projeto de Lei Ordinária n° 1297/2013
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Autor do Projeto: Deputado Henrique Queiroz

Institui a Semana Estadual de Conscientização sobre a Alienação Parental e dá outras providências.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 13/03/2013

Discussão Única da Indicação n° 6346/2013
Autor: Dep. Leonardo Dias

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de implantarem um sistema de câmera de segurança, em

pontos estratégicos da cidade de Palmeirina.  

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6347/2013
Autor: Dep. Leonardo Dias

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de implantarem um sistema de câmera de segurança, em

pontos estratégicos da cidade de João Alfredo.  

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6348/2013
Autor: Dep. Leonardo Dias

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de implantarem um sistema de câmera de segurança, em

pontos estratégicos da cidade de Parnamirim.  

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6349/2013
Autor: Dep. Leonardo Dias

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de implantarem um sistema de câmera de segurança, em

pontos estratégicos da cidade de Verdejante.  

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6350/2013
Autor: Dep. Ossésio Silva

Apelo ao Prefeito de Afogados da Ingazeira no sentido de viabilizarem providências técnicas e administrativas para melhoria na qualidade

da iluminação pública da Rua Senador Paulo Guerra, Centro, município de Afogados da Ingazeira.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6351/2013
Autor: Dep. Ossésio Silva

Apelo ao Prefeito do município de Água Preta no sentido de viabilizarem providências técnicas e administrativas para melhorias na

qualidade da iluminação pública da Rua David Madeira, Centro, município de Água Preta.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6352/2013
Autor: Dep. Ossésio Silva

Apelo ao Prefeito de Agrestina no sentido de viabilizarem providências técnicas e administrativas para melhorias na qualidade da

iluminação pública da Rua Onze de Setembro, Centro, município de Agrestina.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6353/2013
Autor: Dep. Ossésio Silva

Apelo ao Prefeito do Município de Angelim no sentido de ser executado o serviço de limpeza e desobstrução do esgotamento sanitário

da rua São José, Centro, Município de Angelim.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6354/2013
Autor: Dep. Leonardo Dias

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de ser implantado um sistema de câmara de segurança,

em pontos estratégicos da cidade de Lagoa do Ouro.  

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6355/2013
Autor: Dep. Raquel Lyra

Ordem do Dia

Ato

PODER LEGISLATIVO

MESA DIRETORA: Presidente, Deputado Guilherme Uchoa; 1º Vice-Presidente, Deputado Marcantônio
Dourado; 2º Vice-Presidente, Deputado André Campos; 1º Secretário, Deputado João Fernando Coutinho;
2º Secretário, Deputado Claudiano Martins Filho ; 3º Secretário, Deputado Sebastião Oliveira Júnior; 4º Se-

cretário, Deputado Eriberto Medeiros. Procurador-Geral - Ismar Teixeira Cabral; Superintendente-Geral

- Marcelo Cabral e Silva; Assistente Legislativa - Ana Olímpia Celso de M. Severo; Superintendente

Administrativo - José Lourenço de Sobral Neto; Superintendente de Recursos Humanos - Sérgio Maurício
Coutinho Côrrea de Oliveira; Superintendente de Planejamento e Execução Orçamentária e Financeira

- Edécio Rodrigues de Lima; Superintendente de Modernização Institucional e Tecnológica - Braulio José
de Lira C. Torres; Assistente de Cerimonial - Francklin Bezerra Santos; Assistente de Saúde e Medicina Ocupacional - Aldo Mota;
Assistente de Segurança Legislativa - Coronel Ricardo Ferreira de Lima; Assistente de Preservação do Patrimônio Histórico do

Legislativo - Cynthia Barreto; Assistente Educacional - Jurandir Bezerra Lins; Auditora-Chefe - Maria Gorete Pessoa de Melo;
Assistente de Comunicação Social - Paula Barbosa Imperiano; Chefe de Departamento de Imprensa - Marconi Glauco; Editora -
Andréa Tavares; Subeditora -Margot Dourado; Redatores - Antônio Azevedo, Cláudia Lucena, Fernanda Rodrigues, Isabelle Costa
Lima, Larissa Rodrigues, Renata Varjal, Sandra Salisvânia e Yanna Araújo; Fotografia: Roberto Soares (Gerente de Fotografia), Breno
Laprovítera (Edição de Fotografia), Lucas Neves, João Bita e Rinaldo Marques; Diagramação e Editoração Eletrônica: Anderson
Galvão e Alécio Nicolak Júnior; Chefe de Departamento de Rádio: Ana Lúcia Lins; Repórteres: Carolina Flores, Fellipe Marques,
Manoel Barbosa, Rosângela Almeida e Verônica Barros; Operadores de Som: Aristides Pandelis Frangakis e Alcidézio Ramos;
Estagiários: Alessandra Tenório, Bruna Cunha, Camila Labanca, Dangelo Mathias, Ellen Lacerda, Gabriela Santos, Ingrid Andrade,
Vital Marcio; Chefe do Departamento de TV, Antônio Magalhães; Gerente de Produção de TV, Natália Câmara; Reportagem: Ana
Cláudia Braga, Fellipe Marques, Mônica Alcântara, Mara Amorim; Produção: Anne Nunes, Solange Mendonça e Kiki Marinho;
Apresentação: Mônica Alcântara, Mara Amorim. Endereço: Palácio Joaquim Nabuco, Rua da Aurora, nº 631 – Recife-PE. Fone:
3183-2368. Fax 3217-2107. PABX 3183.2211. Nosso E-mail: dcomunic@alepe.pe.gov.br.

Nosso endereço na Internet:  http://www.alepe.pe.gov.br



Apelo ao Prefeito da Cidade de Olinda, à Secretária de Obras, ao

Presidente da Câmara Municipal de Olinda  no sentido de realizar

a pavimentação das Ruas Candeias, Cafeeiro, Cacaueiro e

Jenipapo, todas adjacentes à Vila Manchete.  

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6356/2013
Autor: Dep. Pedro Serafim Neto

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de

Planejamento e Desenvolvimento Urbano da Cidade do Recife no

sentido de determinarem levantamento sobre  o eventual

descumprimento em  prédios desta cidade do “Sinalizador visual

para advertência em topo de torres e prédios”.  

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6357/2013
Autor: Dep. Pedro Serafim Neto

Apelo ao Superintendente Regional do DNIT no sentido de

verificar o que ocorre com a BR-423, trecho São Caetano /

Garanhuns, que apesar do serviço de manutenção que está sendo

executado, novos buracos estão surgindo e o asfalto apresenta

um bom nível de fissuras. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6358/2013
Autora: Dep. Mary Gouveia

Apelo ao Governador do Estado de Pernambuco, ao Secretário

das Cidades de Pernambuco e ao Diretor Presidente do Grande

Recife Consórcio de Transportes no sentido de viabilizarem o

início de utilização dos cartões: “Vem Idoso” e “Vem Especial”,

para o acesso facilitado e melhor acomodar nos assentos

preferenciais dos ônibus, as pessoas idosas e as portadoras de

necessidades especiais, que utilizam o Sistema de Transporte

Público de Passageiros da Região Metropolitana do Recife - RMR,

tendo em vista que observamos, em várias ocasiões, o

descumprimento da Lei Estadual nº 12.745/2004 e outros

dispositivos correlatos.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6359/2013
Autor: Dep. Eduardo Porto

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Administração

no sentido de viabilizar a construção de uma Unidade do

Expresso Cidadão no Município de Canhotinho.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6360/2013
Autor: Dep. Eduardo Porto

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Educação no

sentido de viabilizarem a construção de uma Escola Técnica

Estadual no Município de Canhotinho. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única da Indicação n° 6361/2013
Autora: Dep. Mary Gouveia

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Defesa Social e

ao Chefe de Polícia Civil de Pernambuco no sentido de

viabilizarem a reforma da Delegacia de Polícia da 66ª

Circunscrição, no município de Amaraji.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2212/2013
Autora: Comissão Especial para elaboração do Código de
Procedimento em matéria processual do Estado de
Pernambuco. 

Solicita que seja prorrogado por mais 60 (sessenta) dias o prazo
da Comissão Especial para Elaboração do Código de
Procedimento em Matéria Processual do Estado de Pernam-
buco, nos termos do §1º do art. 140 do Regimento Interno.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2213/2013
Autor: Dep. Ossésio Silva

Voto de Aplausos à Diretora do Teatro de Santa Isabel, Cira

Ramos, pela passagem do 163º aniversário de fundação daquela

casa de espetáculos.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2214/2013
Autor: Dep. Rildo Braz

Voto de Congratulações com a população do município Brejo da

Madre de Deus, pela passagem do aniversário de emancipação

política, a ser comemorado no dia 26 de maio do corrente ano. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2215/2013
Autor: Dep. Ricardo Costa

Voto de Pesar pelo falecimento do Dr. Paulo Gonçalves da Costa,

ocorrido no dia 18 de maio do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2216/2013
Autor: Dep. Tony Gel

Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa o

artigo: Repensando nossa pauta, de autoria do advogado Sílvio

Amorim, publicado no Jornal do Commércio, seção Opinião, em

19 de maio do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2217/2013
Autor: Dep. Tony Gel

Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa o

artigo: Nota baixa em higiene, de autoria da artesã de textos

Tereza Halliday, publicado no jornal Diário de Pernambuco, seção

Opinião, em 20 de maio do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2218/2013
Autor: Dep. Sebastião Rufino

Voto de Pesar pelo falecimento do estimado conterrâneo, Sr.

Alcides Pessoa da Silva, conhecido como Brasa, ocorrido no dia

17 de maio do corrente ano, no município do Bom Jardim.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2226/2013
Autor: Dep. Tony Gel

Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa o

artigo: Luiz de Castro Souza, de Caruaru para o mundo, de

autoria do escritor Dagoberto Carvalho Jr., publicado no jornal

Diário de Pernambuco, seção Opinião, em 18 de maio do corrente

ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2227/2013
Autor: Dep. Tony Gel

Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa, nota do

Sindicato dos Médicos de Pernambuco, publicada no Jornal do

Commércio em 19 de maio do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2013

Discussão Única do Requerimento n° 2228/2013
Autora: Dep. Terezinha Nunes

Solicita que seja antecipada a data da Reunião Solene em
homenagem aos 20 anos da Empresa Vitarella do dia 26 de
junho de 2013, aprovada por essa Casa através do
Requerimento de nº 2187/2013, para o dia 25 de junho do
corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2013

ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA EM 21 DE MAIO DE 2013,
ÀS 14:30 HORAS..

PRESIDÊNCIA DOS DEPUTADOS GUILHERME UCHOA E
JOÃO FERNANDO COUTINHO 

AOS 21 (VINTE E UM) DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE

2013 (DOIS MIL E TREZE), ÀS 14 (CATORZE) HORAS E 30

(TRINTA) MINUTOS, NO PLENÁRIO DO PALÁCIO JOAQUIM

NABUCO, PRESENTES OS DEPUTADOS ADALBERTO

CAVALCANTI, ADALTO SANTOS, AGLAILSON JÚNIOR, ANDRÉ

CAMPOS, ÂNGELO FERREIRA, ANTÔNIO MORAES, AUGUSTO

CÉSAR, BETINHO GOMES, BOTAFOGO FILHO, DANIEL

COELHO, EDUARDO PORTO, FRANCISMAR PONTES,

GUILHERME UCHÔA, GUSTAVO NEGROMONTE, ISABEL

CRISTINA, JOÃO FERNANDO COUTINHO, JOSÉ HUMBERTO

CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI, LEONARDO DIAS, MANOEL

SANTOS, MARCANTÔNIO DOURADO, MARY GOUVEIA,

ODACY AMORIM, OSSÉSIO SILVA, PASTOR CLEITON

COLLINS, PEDRO SERAFIM NETO, RAIMUNDO PIMENTEL,

RAMOS, RAQUEL LYRA, RODRIGO NOVAES, SEBASTIÃO

OLIVEIRA JÚNIOR, SEBASTIÃO RUFINO, SÉRGIO LEITE,

SÍLVIO COSTA FILHO, TEREZINHA NUNES, TONY GEL,

VINÍCIUS LABANCA, WALDEMAR BORGES E ZÉ MAURÍCIO,

TENDO JUSTIFICADO SUAS AUSÊNCIAS OS DEPUTADOS

CLAUDIANO MARTINS FILHO, CLODOALDO MAGALHÃES,

DIOGO MORAES, ERIBERTO MEDEIROS, EVERALDO

CABRAL, HENRIQUE QUEIROZ, MAVIAEL CAVALCANTI,

RICARDO COSTA, RILDO BRAZ E TERESA LEITÃO,

ENCONTRANDO-SE LICENCIADOS OS DEPUTADOS

ALBERTO FEITOSA, ALUÍSIO LESSA, ISALTINO NASCIMENTO

E LAURA GOMES, CONSTATADO O QUORUM REGIMENTAL, O

SENHOR PRESIDENTE, DEPUTADO GUILHERME UCHÔA,

DECLARA ABERTA A REUNIÃO, CONVIDA A OCUPAREM AS

CADEIRAS DE PRIMEIRO-SECRETÁRIO E SEGUNDO-

SECRETÁRIO OS DEPUTADOS JOÃO FERNANDO COUTINHO

E SEBASTIÃO RUFINO, RESPECTIVAMENTE, DETERMINA A

ESTE QUE PROCEDA À LEITURA DAS ATAS DAS REUNIÕES

PLENÁRIAS REALIZADAS NO DIA VINTE DO CORRENTE,

APÓS AS QUAIS O SENHOR PRESIDENTE AS SUBMETE À

DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, QUE, APROVADAS, SÃO

ENVIADAS À PUBLICAÇÃO, E AO SENHOR PRIMEIRO-

SECRETÁRIO QUE PROCEDA À LEITURA DO EXPEDIENTE,

APÓS A QUAL É ENVIADO À PUBLICAÇÃO. FAZENDO USO DA

PALAVRA O SENHOR PRESIDENTE REGISTRA A PRESENÇA

DO DEPUTADO DISTRITAL EVANDRO GARLA. ANUNCIADO O

PEQUENO EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO

DEPUTADO VINICIUS LABANCA REGISTRA A INAUGURAÇÃO

DA ARENA PERNAMBUCO, REALIZADA ONTEM, DIA 20 DO

CORRENTE MÊS, RESSALTANDO QUE O ESTÁDIO VAI

RECEBER JOGOS DA COPA DAS CONFEDERAÇÕES EM 2013

E DA COPA DO MUNDO EM 2014, CONTRIBUINDO PARA A

AMPLIAÇÃO DE UM NOVO POLO DE DESENVOLVIMENTO NA

ZONA OESTE DA REGIÃO METROPOLITANA DO RECIFE. A

DEPUTADA TEREZINHA NUNES DESTACA HOMENAGEM À

SECRETÁRIA ESTADUAL DA MULHER, CRISTINA BUARQUE,

PELA PREMIAÇÃO COM A “MEDALHA RUTH CARDOSO”,

CONCEDIDA PELO PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA

BRASILEIRA – PSDB, RESSALTANDO O EXCELENTE

TRABALHO QUE VEM DESENVOLVENDO EM DEFESA DAS

MULHERES, COM POLÍTICAS PÚBLICAS. O DEPUTADO

ÂNGELO FERREIRA REGISTRA A PASSAGEM DOS 140 ANOS

DE EMANCIPAÇÃO POLÍTICA DE SERTÂNIA, COMEMORADO

NO PRÓXIMO SÁBADO, DIA 24 DO CORRENTE MÊS,

DESTACANDO QUE A EXPOSIÇÃO DE ANIMAIS DE SERTÂNIA

QUE É CONSIDERADA UM DOS MAIORES EVENTOS DO

SETOR, SENDO REFERÊNCIA NACIONAL. O DEPUTADO

TONY GEL REGISTRA A PRESENÇA DO DEPUTADO

DISTRITAL EVANDRO GARLA, COMENTA A REALIZAÇÃO DA

XVII UNALE EM PERNAMBUCO. PROSSEGUE RELATANDO A

CRITICA SITUAÇÃO DA SAÚDE PÚBLICA EM CARUARU,

INFORMANDO QUE O SINDICATO DOS MÉDICOS DE

PERNAMBUCO PUBLICOU UMA NOTA DETALHANDO A

SITUAÇÃO EM QUE SE ENCONTRA A SAÚDE PÚBLICA DE

CARUARU, DESTACANDO AS AMBULÂNCIAS SUCATEADAS,

PRECARIEDADE NA ESTRUTURA FÍSICA DAS UNIDADES DE

SAÚDE, FALTA DE INSUMOS, DE MEDICAMENTOS E DE

EQUIPAMENTOS, ALÉM DO DESFALQUE DE PROFISSIONAIS

NAS ESCALAS DE PLANTÃO SÃO ALGUNS PROBLEMAS

APONTADOS PELO SINDICATO. FINALIZA SOLICITANDO QUE

SEJA TRANSCRITO NOS ANAIS DESTA CASA A NOTA DO

SINDICATO DOS MÉDICOS DE CARUARU. O DEPUTADO

SEBASTIÃO RUFINO, ÚLTIMO ORADOR INSCRITO NO

PEQUENO EXPEDIENTE APRESENTA VOTO DE PESAR PELA

MORTE DO COMERCIANTE ALCIDES PESSOA DA SILVA,

NATURAL DE BOM JARDIM, CONHECIDO ENTRE OS AMIGOS

POR “BRASA”, AFIRMANDO SER UM HOMEM SIMPLES,

TRABALHADOR, DEDICADO À FAMÍLIA E QUERIDO ENTRE

OS QUE O CONHECIAM. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA O

GRANDE EXPEDIENTE E CONCEDE A PALAVRA AO

DEPUTADO ANTÔNIO MORAES ELOGIA PASSAGEM DO

CONSELHEIRO ROMÁRIO DIAS PELO TRIBUNAL DE CONTAS

DO ESTADO, REGISTRANDO QUE A ATUAÇÃO DE ROMÁRIO

DIAS NAQUELE TRIBUNAL É DIGNA DE ELOGIOS,

AFIRMANDO QUE, EM QUASE SEIS ANOS DE PERMANÊNCIA

NO TCE, FICARAM AINDA MAIS EVIDENTES AS VIRTUDES DO

EX-DEPUTADO, INDEPENDENTEMENTE DA FUNÇÃO QUE

OCUPE. O ORADOR É APARTEADO PELOS DEPUTADOS

TEREZINHA NUNES, LEONARDO DIAS, VINÍCIUS LABANCA,

ADALBERTO CAVALCANTI, GUSTAVO NEGROMONTE, ANDRÉ

CAMPOS, JOÃO FERNANDO COUTINHO, ÂNGELO FERREIRA,

DANIEL COELHO, SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR (ASSUME A

PRESIDÊNCIA O DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO),

TONY GEL, RAIMUNDO PIMENTEL E JOSÉ HUMBERTO

CAVALCANTI. O DEPUTADO SÉRGIO LEITE, ÚLTIMO ORADOR

INSCRITO NO GRANDE EXPEDIENTE REGISTRA A

REALIZAÇÃO DA XVII UNALE, SALIENTANDO QUE O PACTO

FEDERATIVO VOLTA A SER ABORDADO NA PROGRAMAÇÃO,

INCLUSIVE COMO TEMA DA PALESTRA DO GOVERNADOR

EDUARDO CAMPOS, DESTACANDO A PRESENÇA DO VICE-

PRESIDENTE DA REPÚBLICA, MICHEL TEMER, NA

ABERTURA OFICIAL DA CONFERÊNCIA, NO CENTRO DE

CONVENÇÕES. O ORADOR É APARTEADO PELO DEPUTADO

TONY GEL. O SENHOR PRESIDENTE ANUNCIA A ORDEM DO

DIA. É APROVADO EM DISCUSSÃO ÚNICA O PARECER DA

COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL Nº 4137/2013, QUE OFERECE

REDAÇÃO FINAL AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº

1026/2012. FOI ADIADA A DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI

COMPLEMENTAR Nº 1400/2013. SÃO APROVADOS EM

PRIMEIRA DISCUSSÃO OS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA NºS

1401/2013; 1279/2013, JUNTAMENTE COM EMENDA

MODIFICATIVA Nº 01 E O SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO

DE LEI ORDINÁRIA Nº 1282/2013. SÃO APROVADOS EM

SEGUNDA DISCUSSÃO OS PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA

NºS 529/2011, JUNTAMENTE COM EMENDA MODIFICATIVA Nº

01; SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº

1042/2012; 1096/2012; SUBSTITUTIVO Nº 01 AO PROJETO DE

LEI ORDINÁRIA Nº 1253/2013 E 1377/2013. ABERTA A

DISCUSSÃO EM PLENÁRIO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO

DE Nº 1384/2013 E NÃO HAVENDO ORADORES INSCRITOS, O

SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA. EM SEGUIDA, O

SENHOR PRESIDENTE INFORMA AO PLENÁRIO QUE A

VOTAÇÃO OBEDECERÁ AO PROCESSO NOMINAL. ASSUMEM

A PRIMEIRA-SECRETARIA E A SEGUNDA-SECRETARIA OS

DEPUTADOS SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR E AGLAILSON

JÚNIOR, RESPECTIVAMENTE. LOGO APÓS, O SENHOR

PRESIDENTE DETERMINA AO PRIMEIRO-SECRETÁRIO QUE

Ata
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COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA

Convoco, nos termos do art. 118, I, do Regimento Interno desta Assembleia Legislativa, os Deputados ÂNGELO FERREIRA

(PSB), ANTÔNIO MORAES (PSDB), DANIEL COELHO (PSDB), RICARDO COSTA (PTC), SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR (PR),

SILVIO COSTA FILHO (PTB), TERESA LEITÃO (PT) e WALDEMAR BORGES (PSB) membros titulares, e, na ausência destes,

os suplentes ANDRÉ CAMPOS (PT), AUGUSTO CÉSAR (PTB), DIOGO MORAES (PSB), ERIBERTO MEDEIROS (PTC),

RODRIGO NOVAES (PSD), TEREZINHA NUNES (PSDB), TONY GEL (DEM), VINÍCIUS LABANCA (PSB) e ZÉ MAURÍCIO (PP),

para se fazerem presentes à reunião a ser realizada às 10 (dez) horas do dia 28 (vinte e oito) de maio de 2013 (terça-feira), no

Plenarinho III, localizado no segundo andar do Anexo I desta Assembleia Legislativa – Edifício Senador Nilo Coelho, onde estará

em pauta as seguintes matérias:

DISTRIBUIÇÃO:

I) PROPOSTA DE EMENDA À CONSTITUIÇÃO:
1) Proposta de Emenda à Constituição nº 07/2013, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Acrescenta o art. 123-A à

Constituição do Estado de Pernambuco, tornando obrigatória a execução de créditos constantes da Lei Orçamentária Anual

oriundos de emendas parlamentares que especifica)

II) PROJETO DE LEI ORDINÁRIA:
1) Projeto de Lei Ordinária nº 1405/2013, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Inclui Programa e Ação no Plano

Plurianual 2012/2015, abre crédito especial ao Orçamento Fiscal do Estado, em favor do Fundo para Fomento a Programas

Especiais de Pernambuco - FUPES-PE, relativo ao exercício de 2013, e dá outras providências)

Regime de urgência

III) PROJETO DE RESOLUÇÃO:
1) Projeto de Resolução nº 1404/2013, de autoria do Deputado Zé Maurício (Ementa: Concede o Título Honorífico de Cidadão

Pernambucano ao Doutor Henrique Gerson Kohl)

DISCUSSÃO:

I) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA:
1) Projeto de Lei Ordinária nº 1113/2012, de autoria do Deputado Pedro Serafim Neto (Ementa: Denomina de Dr. Antônio Luiz de

Almeida Brennand Neto a Academia das Cidades de Sirinhaém – PE)

Relator: Deputado Aluísio Lessa

2) Projeto de Lei Ordinária nº 1139/2012, de autoria do Deputado Antônio Moraes (Ementa: Denomina de Deputado Paulo

Marques, a Academia da Cidade, localizada no Munícipio de Carpina-PE)

Relator: Deputado Silvio Costa Filho

3) Projeto de Lei Ordinária nº 1140/2012, de autoria do Deputado Antônio Moraes (Ementa: Denomina de Vereador Antônio de

Moraes Andrade Filho, a academia da cidade, construída pelo Governo Estadual no Município de Macaparana –PE)

Relator: Deputado Ângelo Ferreira

4) Projeto de Lei Ordinária nº 1324/2013, de autoria do Deputado Raimundo Pimentel (Ementa: Denomina Comandante Mairson

Rodrigues Bezerra, o Aeroporto do Município de Araripina-PE)

Relator: Deputado Augusto César

5) Projeto de Lei Ordinária nº 1402/2013, de autoria do Governador do Estado (Ementa: Inclui Ação no Plano Plurianual

2012/2015, abre crédito especial ao Orçamento Fiscal do Estado, em favor da Secretaria do Governo, relativo ao exercício de

2013, e dá outras providências)

Regime de urgência

Relator: Deputado Ricardo Costa

II) PROJETO DE RESOLUÇÃO:
1) Projeto de Resolução nº 1404/2013, de autoria do Deputado Zé Maurício (Ementa: Concede o Título Honorífico de Cidadão

Pernambucano ao Doutor Henrique Gerson Kohl)

III) EMENDAS, SUBEMENDAS E SUBSTITUTIVOS:
1) Subemenda nº 01/2013, de autoria da Mesa Diretora (Ementa: Altera o Substitutivo nº 01 ao Projeto de Resolução nº

1278/2013), ao Substitutivo nº 01/2013, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça, ao Projeto de Resolução

nº 1278/2013, de autoria da Deputada Terezinha Nunes (Ementa: Institui o Prêmio Prefeitura Amiga das Mulheres e dá outras

providências)

Relatora, por dependência, Deputada Raquel Lyra

2) Subemenda Modificativa nº 01/2013, de autoria do Deputado Antônio Moraes (Emernta: Altera o Substitutivo nº 01 da Proposta

de Emenda Constitucional nº 06/2013), ao Substitutivo nº 01/2013, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça,

à Proposta de Emenda Constitucional nº 06/2013, de autoria do Deputado Antônio Moraes (Ementa: Fica acrescentado o § 6º ao

art. 97, da Constituição Estadual)

Relator, por dependência, Deputado Augusto César

3) Emenda Modificativa nº 01/2013, de autoria do Tribunal de Justiça (Ementa: Altera o parágrafo único do art. 1º e o art. 11 do

Projeto de Lei Ordinária nº 1401/2013), ao Projeto de Lei Ordinária nº 1401/2013, de autoria do Tribunal de Justiça (Ementa: Cria

o Fundo Especial de Reaparelhamento e Modernização do Poder Judiciário do Estado de Pernambuco – FERM-PJPE e dá outras

providências.)

Relator, por dependência, Deputado Silvio Costa Filho

RECIFE, 27 DE maio DE 2013.

DEPUTADA RAQUEL LYRA
PRESIDENTE



PROCEDA A CHAMADA NOMINAL DOS SENHORES

PARLAMENTARES PARA VOTAÇÃO. ISTO FEITO VOTAM SIM

OS DEPUTADOS ADALBERTO CAVALCANTI, ADALTO

SANTOS, AGLAILSON JÚNIOR, ANDRÉ CAMPOS, ÂNGELO

FERREIRA, ANTÔNIO MORAES, AUGUSTO CÉSAR, BETINHO

GOMES, BOTAFOGO FILHO, DANIEL COELHO, EDUARDO

PORTO, FRANCISMAR PONTES, GUILHERME UCHÔA,

GUSTAVO NEGROMONTE, ISABEL CRISTINA, JOSÉ

HUMBERTO CAVALCANTI, JULIO CAVALCANTI, LEONARDO

DIAS, MANOEL SANTOS, MARCANTÔNIO DOURADO, MARY

GOUVEIA, ODACY AMORIM, OSSÉSIO SILVA, PASTOR

CLEITON COLLINS, PEDRO SERAFIM NETO, RAIMUNDO

PIMENTEL, RAMOS, RAQUEL LYRA, RODRIGO NOVAES,

SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR, SEBASTIÃO RUFINO, SÉRGIO

LEITE, SÍLVIO COSTA FILHO, TEREZINHA NUNES, TONY GEL,

VINÍCIUS LABANCA, WALDEMAR BORGES E ZÉ MAURÍCIO

(38). DEIXARAM DE VOTAR OS DEPUTADOS CLAUDIANO

MARTINS FILHO, CLODOALDO MAGALHÃES, DIOGO

MORAES, ERIBERTO MEDEIROS, EVERALDO CABRAL,

HENRIQUE QUEIROZ, MAVIAEL CAVALCANTI, RICARDO

COSTA, RILDO BRAZ E TERESA LEITÃO, POR ESTAREM

AUSENTES DO PLENÁRIO E O DEPUTADO JOÃO FERNANDO

COUTINHO, PRESIDENTE DESTE PODER, EM VIRTUDE DO

QUE DISPÕE O ART. 65, INCISO IV, ALÍNEA C, DO REGIMENTO

INTERNO (10). SENDO, POR CONSEGUINTE, APROVADO O

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 1384/2013. SÃO APROVADOS

EM DISCUSSÃO ÚNICA AS INDICAÇÕES NºS 6295/2012 A

6337/2013 E OS REQUERIMENTOS NºS 2199/2013 A

2204/2013, 2207/2013 A 2209/2013. O SENHOR PRESIDENTE

DESPACHA À PUBLICAÇÃO AS INDICAÇÕES NºS 6346/2013 A

6361/2013, OS REQUERIMENTOS NºS 2212/2013 A 2218/2013,

2226/2013 E 2227/2013, DEFERE OS REQUERIMENTOS NºS

2219/2013 A 2225/2013 E ENCAMINHA ÀS PRIMEIRA E DÉCIMA

PRIMEIRA COMISSÕES O PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº

1404/2013, APRESENTADOS NESTA REUNIÃO, ENVIANDO A

PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLATIVO DO

DIA DE AMANHÃ TODAS ESTAS PROPOSIÇÕES. O SENHOR

PRESIDENTE COMUNICA QUE FOI RETIRADO PELO AUTOR O

PROJETO DE LEI DESARQUIVADO Nº 1191/2009, DE AUTORIA

DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE PERNAMBUCO. O

SENHOR PRESIDENTE ENCERRA A REUNIÃO E CONVOCA A

SEGUINTE, EM CARÁTER ORDINÁRIO, PARA A PRÓXIMA

SEGUNDA-FEIRA, NO HORÁRIO REGIMENTAL.

QUINQUAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA
SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZADA EM 27 DE MAIO DE 2013.

EXPEDIENTE

MENSAGEM Nº 042 - DO EXCELENTÍSSIMO SENHOR

EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS GOVERNADOR DO

ESTADO encaminhando o Projeto de Lei nº 1405 que Inclui

Programa e Ação no Plano Plurianual 2012/2015, abre crédito

especial ao Orçamento Fiscal do Estado, em favor do Fundo para

Fomento a Programas Especiais de Pernambuco - FUPES-PE,

relativo ao exercício de 2013, e dá outras providências.

Às 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões.

MENSAGEM Nº 043 - DO EXCELENTÍSSIMO SENHOR

EDUARDO HENRIQUE ACCIOLY CAMPOS GOVERNADOR DO

ESTADO encaminhando PROPOSTA DE EMENDA À

CONSTITUIÇÃO DO ESTADO DE PERNAMBUCO Nº 07/2013

que Acrescenta o artigo 123- A à Constituição do Estado de

Pernambuco, tornando obrigatória a execução de créditos

constantes da Lei Orçamentária Anual oriundos de emendas

parlamentares que especifica.

À 1ª Comissão.

PARECER Nº 4156 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando

Redação Final ao Projeto de Lei nº 529 com respectiva Emenda.

À imprimir

PARECER Nº 4157 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando

Redação Final ao Substitutivo nº 1 ao Projeto de Lei nº 1042.

À imprimir

PARECERES NºS 4158 E 4160 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO

FINAL dando Redação Final aos Projetos de Leis nºs 1096 e 1377.

À imprimir

PARECER Nº 4159 - DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL dando

Redação Final ao Substitutivo nº 1 ao Projeto de Lei nº 1253.

À imprimir

PARECER Nº 4161 - DA COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO

PÚBLICA opinando favorável ao Substitutivo nº 01 ao Projeto de

Lei nº 1373.

À Imprimir.

OFÍCIO CIRCULAR Nº 31/2013 -DO DIRETOR EXECUTIVO DO

FUNDO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DO MINISTÉRIO

DO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E COMBATE À FOME

comunicando a transferência de recursos ao Fundo Estadual de

Assistência Social destinados ao custeio das ações e serviços

socioassistenciais de caráter continuado.

Às 2ª e 9ª comissões.

OFÍCIO Nº 319/2013 -DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE

GESTÃO INTERNA DO MINISTÉRIO DA INTEGRAÇÃO

NACIONAL comunicando a liberação de crédito em favor do

Estado, referente a primeira e parte da segunda parcela dos

recursos aprovados, objetivando a implantação da Adutora do

Agreste - incluído no programa de Aceleração do Crescimento.

Às 2ª e 7ª comissões.

OFÍCIO Nº 944 E 961 - DO CHEFE DO GABINETE DA CASA

CIVIL DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA prestando

esclarecimento acerca das indicações nºs 6074 e 6106, do

Deputado Ossésio Silva.

Dê-se conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO Nº 142 -DA PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA

DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO agradecendo o convite para

participar da abertura oficial da XVII Conferência Nacional dos

Legisladores e dos Legislativos Estaduais e comunicando a

impossibilidade de comparecer.

Inteirada.

OFÍCIO Nº 0141/2013 -DO PRESIDENTE DA AGÊNCIA DE

REGULAÇÃO DE PERNAMBUCO - ARPE prestando

esclarecimento acerca das indicações nºs 6156 e 6148 do

Deputado Ossésio Silva.

À 7ª Comissão.

TELEGRAMAS -DO VICE-PRESIDENTE DA REPÚBLICA

comunicando o recebimento dos requerimentos nºs 2145 e 2050

do Deputado Ricardo Costa.

Dê-se Conhecimento àquele parlamentar.

OFÍCIO NºS 753, 754, 755 E 802 - DO GERENTE REGIONAL DA

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL RECIFE DA CAIXA

ECONÔMICA FEDERAL notificando as liberações de recursos

financeiros ao Estado assinados nos âmbitos dos Programas PPI

Favelas; Serviços Urbanos de Água e Esgoto; Urbanização,

Regularização e Integração de Assentos Precários e o Programa

Estruturação de Unidade de Atenção Especializada em Saúde,

para a Construção do Hospital Vitalino Pereira dos Santos na

cidade de Caruaru.

Às 2ª, 7ª e 9ª comissões.

OFÍCIO Nº 070/2013 -DO DIRETOR PRESIDENTE DA

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE

PERNAMBUCO - FIEPE encaminhando exemplar da Agenda

Legislativa da Indústria, versão 2013, em sua 18ª edição.

Inteirada.

RELATÓRIO -DO DIRETOR DA FIOCRUZ PERNAMBUCO

encaminhando relatório de atividades 2009 - 2012.

Inteirada.

COMUNICADOS NºS 013498 E 012931 A 013050- DO

PRESIDENTE DO FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO

DA EDUCAÇÃO DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO informando a

liberação de recursos financeiros destinados a garantir a

execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento

da Educação.

Às 2ª e 5ª Comissões.

Ofício nº 467/2013 GP
Recife, 24 de maio de 2013

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Por solicitação da Secretaria de Planejamento e Gestão SEPLAG,

do Governo do Estado, encaminho a V. Excia, dois ajustes de

redação ao projeto de lei 1401/2013 em tramitação nessa

Assembleia Legislativa, como segue:

Emenda Modificativa nº 01
(Para 2º turno)

Parágrafo Único do art. 1º

Onde se lê “caracteriza-se como órgão público” leia-se

“caracteriza-se como Unidade Gestora de natureza contábil

Art. 11

Onde se lê “Fica o Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco

autorizado a promover” leia-se “Fica o Tribunal de Justiça do

Estado de Pernambuco autorizado a solicitar ao Poder Executivo”

Aproveito a oportunidade para renovar a Vossa Excelência os

meus protestos de estima e elevada consideração.

Atenciosamente

Desembargador Jovaldo Nunes Gomes
Presidente do TJPE

À Sua Excelência

Deputado Guilherme Uchôa 

DD. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de

Pernambuco

Parecer N° 4162/2013
A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL, tendo presente o Projeto de

Lei Ordinária nº 1266/2013, já aprovado em segunda e última

discussão, é de Parecer que lhe seja dada a seguinte Redação

Final:

Ementa: Denomina Rodovia Prefeito Severino Ferrei-

ra da Silva, o trecho específico da PE 187 -

Palmeirina/BR424 (Poço Comprido) com

8,58 km de extensão.

Art. 1º Fica denominada Rodovia Prefeito Severino Ferreira da

Silva, o Trecho Especifico da PE 187, entre o Município de

Palmeirina e a BR 424/Poço Comprido, com 8,58 km de extensão.

Art.2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Eduardo Porto
Deputado

Sala da Comissão de Redação Final, 
em 27 de maio de 2013.

Presidente: Everaldo Cabral.
Relator : Eduardo Porto.

Favoráveis os (5) deputados: Adalto Santos, Eduardo Porto,
Everaldo Cabral, Pedro Serafim Neto, Ramos.

Parecer N° 4163/2013
A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL, tendo presente o

Substitutivo nº 1 ao Projeto de Lei Ordinária nº 1267/2013, já

aprovado em segunda e última discussão, é de Parecer que lhe

seja dada a seguinte Redação Final:

Ementa: Denomina Escola Técnica Estadual Jornalis-

ta Cyl Gallindo, a ETE do Município de Buí-

que, Região do Agreste Pernambucano.

Art. 1º Fica denominada Escola Técnica Estadual Jornalista Cyl

Gallindo a unidade estadual de ensino técnico do Município de

Buíque, Agreste Pernambucano.

Art. 2º Fica facultado à família do homenageado, a doação de

busto, monumento ou placa alusiva a ser instalada no

empreendimento educacional citado no art. 1º desta Lei.

Parágrafo único. Os bustos, monumentos ou placas referidos no

caput deste artigo deverão ser confeccionados de acordo com as

especificações e requisitos estabelecidos em Decreto do Poder

Executivo, sendo todos os custos arcados com exclusividade pela

família do homenageado.

Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Eduardo Porto
Deputado

Sala da Comissão de Redação Final, 
em 27 de maio de 2013.

Presidente: Everaldo Cabral.
Relator : Eduardo Porto.
Favoráveis os (5) deputados: Adalto Santos, Eduardo Porto,
Everaldo Cabral, Pedro Serafim Neto, Ramos.

Parecer N° 4164/2013
A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL, tendo presente o Projeto de

Lei Ordinária nº 1272/2013, já aprovado em segunda e última

discussão, é de Parecer que lhe seja dada a seguinte Redação

Final:

Ementa: Denomina de Escola Técnica Estadual Pro-

fessor Francisco Jonas Feitosa Costa, a ETE

do Município de Arcoverde.

Art. 1º Fica denominada Escola Técnica Estadual Professor

Francisco Jonas Feitosa Costa, a unidade de ensino técnico do

Município de Arcoverde.

Art.2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Eduardo Porto
Deputado

Sala da Comissão de Redação Final, 
em 27 de maio de 2013.

Presidente: Everaldo Cabral.
Relator : Eduardo Porto.
Favoráveis os (5) deputados: Adalto Santos, Eduardo Porto,
Everaldo Cabral, Pedro Serafim Neto, Ramos.

Parecer N° 4165/2013
Substitutivo nº 01/2012
Projeto de Lei Ordinária nº. 1027/2012 e 1101/2012
Autoria do PLO nº 1027/2011, Deputado Ricardo Costa; 
Autoria do PLO nº 1101/2011, Deputada Mary Gouveia.

EMENTA: Dispõe sobre afixação de cartaz por parte dos

Cartórios de Registro Civil de Pessoas

Naturais, sobre a gratuidade de emolumentos

pelo registro civil, assento de óbito, certidões

Pareceres de Comissões
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COMISSÃO DE CIDADANIA E DIREITOS HUMANOS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA

Convoco nos termos do art. 118, I, do Regimento Interno da Assembleia Legislativa, os Deputados: Clodoaldo Magalhães (PTB),

José Humberto Cavalcanti (PTB), Pastor Cleiton Collins (PSC) e Sérgio Leite (PT), membros titulares e os Deputados: Zé Maurício

(PP), Terezinha Nunes (PSDB), Gustavo Negromonte (PMDB), Manoel Santos (PT) e Sebastião Oliveira Júnior (PR), membros

suplentes deste Colegiado Técnico, para se fazer presentes à Reunião Ordinária nº 06 a ser realizada no dia 28 de maio de 2013

às 11h00min, no Plenarinho II, 5º Andar do Anexo I do Palácio Joaquim Nabuco, onde estarão em pauta as seguintes matérias:

DISTRIBUIÇÃO

1. Projeto de Resolução nº 1387/2013, de autoria do Deputado José Humberto Cavalcanti (Ementa: Concede Título Honorífico de

Cidadão Honorífico de Pernambuco ao Senhor Franklin Emmanuel da Silva Mano);

2. Projeto de Resolução nº 1399/2013, de autoria do Deputado João Fernando Coutinho (Ementa: Concede o Título de Cidadão

de Pernambuco ao Professor Ivon Palmeira Fittipaldi);

3. Projeto de Lei Ordinária nº 1403/2013, de autoria do Deputado Rildo Braz (Ementa: Dispõe sobre a obrigatoriedade dos

restaurantes e similares em conceder descontos e ou meia porção para pessoas que realizaram a cirurgia bariátrica ou qualquer

outra gastroplastia na forma que especifica e dá outras providências).

DISCUSSÃO

4. Substitutivo nº 01/2012 de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça ao Projeto de Lei Ordinária nº 1146/2013,

de autoria do Deputado Pedro Serafim Neto (Ementa: Altera integralmente a redação do Projeto de Lei Ordinária nº 1146/2012),

relator Deputado Betinho Gomes;

5. Substitutivo nº 01/2013 de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça ao Projeto de Lei Ordinária nº 1255/2013,

de autoria do Deputado Ricardo Costa (Ementa: Altera integralmente a redação do Projeto de Lei Ordinária nº 1255/2013), relator

Deputado Betinho Gomes;

6. Projeto de Resolução nº 1387/2013, de autoria do Deputado José Humberto Cavalcanti (Ementa: Concede Título Honorífico de

Cidadão Honorífico de Pernambuco ao Senhor Franklin Emmanuel da Silva Mano);

7. Projeto de Resolução nº 1399/2013, de autoria do Deputado João Fernando Coutinho (Ementa: Concede o Título de Cidadão

de Pernambuco ao Professor Ivon Palmeira Fittipaldi).

RECIFE, 27 DE maio DE 2013.

Deputado Betinho Gomes

Presidente da Comissão de Cidadania e Direitos Humanos

COMISSÃO DE CIDADANIA E DIREITOS HUMANOS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

Convoco de acordo com o art. 105 - inciso I c/c o art. 81 - inciso I do Regimento Interno desta Assembléia Legislativa, os

Deputados: Clodoaldo Magalhães (PTB), José Humberto Cavalcanti (PTB), Pastor Cleiton Collins (PSC) e Sérgio Leite (PT),

membros titulares e os Deputados: Gustavo Negromonte (PMDB), Manoel Santos (PT), Sebastião Oliveira Júnior (PR), Terezinha

Nunes (PSDB) e Zé Maurício (PP), membros suplentes deste Colegiado, para se fazerem presentes na Audiência Pública nº 08,

a ser realizada no dia 29 de maio de 2013 às 09h00min, no Auditório 6º andar do Anexo I.

ASSUNTO:

A FUNASE E AS MEDIDAS PRIVATIVAS DE LIBERDADE

RECIFE, 27 DE maio DE 2013.

Deputado Betinho Gomes
Presidente da Comissão de Cidadania e Direitos Humanos



de nascimento nos termos da Lei Federal nº

9534 de 1997, e de reconhecimento tardio

voluntário de paternidade, com base no

provimento nº 16/2012 do Conselho Nacional

de Justiça – CNJ, no âmbito do Estado de

Pernambuco, e dá outras providências.

Aprovado, nos termos do substitutivo nº
01/2012 da CCDH. 

1. Relatório

Vem a esta Comissão de Cidadania e Direitos Humanos, para a

análise e emissão do Substitutivo nº 01/2012 da CCDH, os

Projetos de Lei Ordinária nº. 1027/2012, de autoria do Deputado

Ricardo Costa e o Projeto de Lei Ordinária nº 1101/2012, de

autoria da Deputada Mary Gouveia.

O primitivo Projeto de Lei nº 1027/2012, em análise, dispõe sobre

afixação de cartaz por parte dos Cartórios de Registro Civil sobre

gratuidade de emolumentos de certos atos notariais, sendo eles

assento de óbito e certidões, nos termos da Lei Federal nº9534 de

1997. O Projeto de Lei nº1101/2012 dispõe sobre a fixação de

cartaz na hipótese à gratuidade do reconhecimento tardio

voluntário de paternidade, com base no provimento nº 16/2012 do

Conselho Nacional de Justiça – CNJ, e dá outras providências.

2. Parecer do Relator

As duas proposições estão em consonância com o art. 19, caput,

da Constituição Estadual e arts. 192 e 194, I, do Regimento

Interno deste Poder Legislativo, e o substitutivo em consenso com

art.19,§2º, III da Lei complementar nº 171/2011, vez que as

matérias são convergentes e complementares.

O presente substitutivo aglutina os projetos de lei ordinária,

previamente aludidos que tem por escopo informar a sociedade do

direito à gratuidade em assentos do registro civil de pessoas

naturais, a gratuidade do reconhecimento tardio voluntário de

paternidade, conforme provimento nº 16/2012 do CNJ e o assento

de óbito e certidões, nos termos da Lei Federal nº 9534 de 1997.

Entendemos justa a presente proposição, do ponto de vista

meritório uma vez que com a divulgação da gratuidade dos

emolumentos, nos Cartórios de Registro Civil, pode-se alcançar

de forma mais efetiva o conhecimento desse direito à população

que normalmente não dispõe de contato com o mundo das

normas e, portanto não exerce seu direito.

Ante o exposto, opino no sentido de que o Parecer desta comissão

seja pela Aprovação do Substitutivo nº 01/2012 da CCDH, que

fundiu os Projetos de Lei Ordinária n.º 1027/2012 de autoria do

Deputado Ricardo Costa e 1101/2012 de autoria da Deputada

Mary Gouveia.

Substitutivo 01/2012 do 
Projeto de Lei Ordinária 1027 e 1101/2012.

Ementa: Altera parcialmente a redação do projeto de lei
ordinária nº1027/2012.

Art. 1º - O art. 1º do Substitutivo 01/2012 ao PLO 1027 e

1101/2012, passa a ter a seguinte redação: 

“Dispõe sobre afixação de cartaz por parte dos Cartórios de

Registro Civil de Pessoas Naturais, no âmbito do Estado de

Pernambuco, sobre a gratuidade de emolumentos pelo registro

civil, assento de óbito, certidões de nascimento nos termos da Lei

Federal nº 9534 de 1997, e de reconhecimento tardio voluntário de

paternidade, com base no provimento nº 16/2012 do Conselho

Nacional de Justiça – CNJ, e dá outras providências.”

Art.1º Os Cartórios do Registro Civil das pessoas naturais no

Estado de Pernambuco deverão afixar cartaz em seu recinto em

local visível ao público, visando dar publicidade aos benefícios de

gratuidade em assentos do registro civil de nascimento e óbito,

bem como a emissão da primeira certidão respectiva nos termos

da Lei Federal n. 9534 de 10 de dezembro de 1997 que trata de

atos do exercício da cidadania, e também promover ação de

reconhecimento tardio voluntário de paternidade, nos termos do

Provimento nº 16/2012 do Conselho Nacional de Justiça – CNJ.

Art.2º Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação oficial.

Betinho Gomes
Deputado

3. Conclusão da Comissão

Diante das considerações do relator, a Comissão de Cidadania e

Direitos Humanos opina pela Aprovação do Substitutivo nº

01/2012 da CCLJ, que aglutinou os Projetos de Lei Ordinária n.º

1027/2012 de autoria do Deputado Ricardo Costa e 1101/2012 de

autoria da Deputada Mary Gouveia.

Sala da Comissão de Cidadania e Direitos Humanos, 
em 13 de novembro de 2012.

Presidente: Betinho Gomes.
Relator : Betinho Gomes.
Favoráveis os (4) deputados: Betinho Gomes, Clodoaldo
Magalhães, Manoel Santos, Sebastião Oliveira Júnior.

Indicação N° 6362/2013
Indicamos à Mesa, ouvido Plenário e cumpridas as normas

regimentais, que seja enviado apelo ao secretário de Defesa

Social, Wilson Damázio, e ao Comandante Geral da Polícia Militar

de Pernambuco, Coronel Luis Aureliano de Barros Correia, no

sentido de viabilizarem a volta do patrulhamento através de

rondas ostensivas com o apoio de motos - ROCAN para o

município de São Joaquim do Monte.

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento ao

Prefeito do Município de São Joaquim do Monte, Sr. João Tenório

Vaz Cavalcanti Júnior, na Av. Estácio Coimbra, nº 45, Centro, São

Joaquim do Monte, CEP 55670-000; aos Vereadores Alexandre

Sérgio de Oliveira Guedes, Alexsandro da Silva, Álvaro José dos

Santos, Eduardo José de Oliveira Lins, Heleno Paulo da Silva,

José Almir de Melo, José Batista de Souza Filho, José Teixeira

Sobrinho, Movan Pereira de Assis, Osmair Raimundo da Silva,

Pedro Paulo Alves Monteiro Júnior, na Câmara Municipal de São

Joaquim do Monte, na Av. Neco Gameleira, s/n, Centro, São

Joaquim do Monte-PE, CEP 55670-000.

Justificativa

O município de São Joaquim do Monte encontra-se desprovida de

segurança pública. A população está temerosa com o crescimento

aumento da violência. Assaltos, roubos, sequestros, dentre outros

crimes estão se tornando práticas comuns no município.

A ROCAM onde se instala tem ofertado segurança a população,

diminuindo significativamente a frequencia das investidas

criminosas.

Nas suas ações a ROCAM tem oferecido uma maior sensação de

segurança à comunidade, reforçando o policiamento para tentar

diminuir ocorrências como furtos e roubos. Além de contribuir de

forma fundamental para a segurança no trânsito, pois, com as

motocicletas, os policiais têm mais liberdade nas ruas, podendo

enfrentar situações diversas com mais facilidade.

Portanto, apelo às autoridades competentes que viabilizem com a

máxima urgência o patrulhamento da ROCAM para o município de

São Joaquim do Monte. 

Na oportunidade conto com o apoio dos meus pares nesta Casa

Legislativa para a aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 16 de maio de 2013.

Diogo Moraes
Deputado

Indicação N° 6363/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais que seja enviado apelo ao Governador do Estado de

Pernambuco, Dr. Eduarcdo Campos, e ao Secretário de

Agricultura e Reforma Agrária, Sr. José Aldo dos Santos; no

sentido de viabilizar o envio de 30 horas máquinas para a

realização de serviços de construção de barragem no Sítio São

Paulo de Cinésio, localizado na zona rural do município de

Taquaritinga do Norte.

Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Prefeito do Município de Taquaritinga do Norte,

Sr. José Evilásio de Araújo, na Rua Agamenon Magalhães, nº 14,

Taquaritinga do Norte-PE, CEP 55790-000, e ao Sr. Antônio

Dunda de Lins, na Rua João Ramalho de Souza, nº 31, bairro Bela

Vista, Santa Cruz do Capibaribe.

Justificativa

Nossa proposição tem como objetivo atender aos apelos da

comunidade de Sítio São Paulo de Cinésio, que necessita realizar

obras de construção de barragem para a reserva de água para a

população local.

A seca tem provocado enormes prejuízos para as pessoas e em

especial para a agricultura e pecuária.

Os agricultores necessitam, com a máxima urgência, da

realização de ações que garantam a reserva de água,

especialmente nestes primeiros momentos de chuva.

Apelo ao Secretário Aldo Mota que viabilize o atendimento do

presente pleito, a fim de amenizar o sofrimento da comunidade do

Sítio São Paulo de Cinésio.

Para tanto, conto com o apoio dos meus pares para a aprovação

do presente apelo, nesta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 16 de maio de 2013.

Diogo Moraes
Deputado

Indicação N° 6364/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais que seja enviado apelo ao Governador do Estado de

Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, ao

Secretário de Transportes, Sr. Isaltino Nascimento, ao Diretor do

D.E.R., Sr. José Cavalcanti Carlos Júnior, e ao Superintendente

Regional do DNIT em Pernambuco, Sr. Euclides Bandeira de

Souza Neto, no sentido de viabilizar a sinalização horizontal e

vertical da rodovia PE-160, no trecho compreendido entre o

Distrito de Pão de Açúcar em Taquaritinga do Norte e o município

de Jataúba.

Da decisão desta Casa Legislativa e do inteiro teor desta

proposição, dê-se conhecimento ao Sr. Fábio Luiz Nunes, na Rua

Manoel Batista de Lima, nº 59, bairro Centro, Jataúba, CEP 55180-

000; ao Prefeito de Taquaritinga do Norte, Sr. Evilásio Araújo, na

Rua Padre Berenguer, s/nº, Taquaritinga do Norte – PE, CEP:

55.790-000; aos Srs. Vereadores José Ademir Martins, Felipe

Arruda, Luiz Floriano da Silva Júnior, Jarbas Pinto, Ronaldo Veiga,

Elizabete de Azevedo Medeiros, Rogéria Cristina de Carvalho

Coelho, Leonardo José de Figueiredo e Ademir Custódio, aos

Vereadores Cinthia Delise Gonçalves, Edimar Pequeno Cezar,

Geovane Pequeno Cezar, Jânio Arruda da Silva, João Batista da

Silva, José Eraldo Pereira dos Santos, José Gilson Carlos da Silva,

Leonilson Pereira da Silva, Luiz Floriano da Silva Júnior, Rogéria

Cristina de Carvalho Coelho e Ronaldo Veiga de Oliveira, na

Câmara de Vereadores de Taquaritinga do Norte, Rua Raul de

Souza Amaral, n°37, Centro, Taquaritinga do Norte - PE. CEP:

55790-00; ao Sr. Alberes Xavier, na Rádio Filadélfia, Rua Telminha

Vieira, n° 20, Pão de Açúcar, Taquaritinga do Norte – PE, CEP:

55.790-000, e ao Srs. José Givaldo da Silva e Dalvanice Maria da

Silva, respectivamente Presidente e 1ª Secretária do Centro de

Convivência Social do Sítio Tatus, com sede na “Escola Padre

Vigário Teji, Sítio Tatus, Taquaritinga do Norte-PE”.

Justificativa

Ao trafegar em uma rodovia motoristas e veículos podem sofrer

influências devido ao estado de conservação dos veículos, a

habilidade do motorista ao dirigir, condições da via e

especialmente a sua sinalização.

Numa rodovia, a sinalização divide-se em duas: a horizontal e a

vertical. Ambas são extremamente importantes e, além de

comunicar aos motoristas informações importantes sobre a

rodovia, podem evitar acidentes se devidamente respeitadas.

A PE 160, importante via para o escoamento da riqueza produzida

no pólo de confecções de Pernambuco, tem sérios problemas de

falta de sinalização, o que vem provocando inúmeros acidentes

inclusive com mortes.

É visível que a sinalização na rodovia é precária e insuficiente, dai

a necessidade de colocação de nova sinalização vertical e

horizontal, a fim de promover segurança e respeito à vida.

Diante do exposto, conto com o apoio dos meus pares para a

aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 16 de maio de 2013.

Diogo Moraes
Deputado

Indicação N° 6365/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais que seja enviado apelo ao Governador do Estado de

Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, ao

Secretário de Transportes, Sr. Isaltino Nascimento, e ao Diretor do

D.E.R., Sr. José Cavalcanti Carlos Júnior, no sentido de viabilizar

o recapeamento asfáltico da PE-160, no trecho compreendido

entre o Distrito de Pão de Açúcar em Taquaritinga do Norte e o

município de Jataúba.

Da decisão desta Casa Legislativa e do inteiro teor desta

proposição, dê-se conhecimento ao Sr. Fábio Luiz Nunes, na Rua

Manoel Batista de Lima, nº 59, bairro Centro, Jataúba, CEP

55180-000; ao Prefeito de Taquaritinga do Norte, Sr. Evilásio

Araújo, na Rua Padre Berenguer, s/nº, Taquaritinga do Norte – PE,

CEP: 55.790-000; aos Srs. Vereadores José Ademir Martins,

Felipe Arruda, Luiz Floriano da Silva Júnior, Jarbas Pinto, Ronaldo

Veiga, Elizabete de Azevedo Medeiros, Rogéria Cristina de

Carvalho Coelho, Leonardo José de Figueiredo e Ademir

Custódio, aos Vereadores Cinthia Delise Gonçalves, Edimar

Pequeno Cezar, Geovane Pequeno Cezar, Jânio Arruda da Silva,

João Batista da Silva, José Eraldo Pereira dos Santos, José

Gilson Carlos da Silva, Leonilson Pereira da Silva, Luiz Floriano da

Silva Júnior, Rogéria Cristina de Carvalho Coelho e Ronaldo Veiga

de Oliveira, na Câmara de Vereadores de Taquaritinga do Norte,

Rua Raul de Souza Amaral, n°37, Centro, Taquaritinga do Norte -

PE. CEP: 55790-00; ao Sr. Alberes Xavier, na Rádio Filadélfia,

Rua Telminha Vieira, n° 20, Pão de Açúcar, Taquaritinga do Norte

– PE, CEP: 55.790-000, e ao Srs. José Givaldo da Silva e

Dalvanice Maria da Silva, respectivamente Presidente e 1ª

Secretária do Centro de Convivência Social do Sítio Tatus, com

sede na “Escola Padre Vigário Teji, Sítio Tatus, Taquaritinga do

Norte-PE”.

Justificativa

A rodovia PE 160, especialmente especialmente no trecho

compreendido entre o Distrito de Pão de Açúcar em Taquaritinga

do Norte e o município de Jataúba, encontra-se em péssimo

estado de conservação e tem prejudicado o tráfego, deixando-o

ainda mais perigoso e favorecendo a ocorrência de inúmeros

acidentes.

A falta de segurança, os buracos e o acumulo da vegetação tem

prejudicado o escoamento do que é produzido naquela importante

região.

Diante da extrema necessidade de realização dos necessários

serviços de recapeamento asfáltico e capinação da vegetação,

conto com o apoio das autoridades competentes para que seja

urgentemente resolvido este problema.

Diante do exposto, conto com o apoio dos meus pares para a

aprovação da presente proposição, objetivando a realização

urgente das necessárias obras.

Sala das Reuniões, em 16 de maio de 2013.

Diogo Moraes
Deputado

Indicação N° 6366/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado apelo ao Governador do Estado de

Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, e ao

Indicações
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COMISSÃO DE ESPORTE E LAZER
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA

Convoco, nos termos do art. 118, I, do Regimento Interno desta Assembleia Legislativa, os Deputados André Campos (PT),

Antônio Moraes (PSDB), Júlio Cavalcanti (PTB), Leonardo Dias (PSB) e Vinícius Labanca (PSB) membros titulares, e na ausência

destes, os suplentes Augusto César (PTB), Daniel Coelho (PSDB), Ricardo Costa (PTC) e Sebastião Oliveira Júnior (PR) e Zé

Maurício (PP) para se fazerem presentes à reunião a ser realizada às 11:30hs, do dia 28 de maio de 2012 (terça-feira), no

Plenarinho III, localizado no segundo andar do Anexo I desta Assembleia Legislativa – Edifício Senador Nilo Coelho, onde estarão

em pauta as seguintes matérias:

DISTRIBUIÇÃO:

I) PROJETOS DE LEIS ORDINÁRIAS:
1) Projeto de Lei Ordinária nº 1028/2012, de autoria do Deputado Betinho Gomes (Ementa: Dispõe sobre apresentação de

sessões de Cinema, de espetáculos de Música, Teatro e Dança, e de palestras literárias nas escolas estaduais do Estado de

Pernambuco);

2) Projeto de Lei Ordinária nº 1058/2012, de autoria do Deputado Pedro Serafim Neto (Ementa: Determina o cadastramento na

Secretaria de Esportes, das Entidades ou Pessoas Físicas que se proponham a criação ou manutenção de Escola ou Centro para

treinamento ou desenvolvimento de atividades desportivas e dá outras providencias);

3) Projeto de Lei Ordinária nº 1075/2012, de autoria do Deputado Sérgio Leite (Ementa: Institui o Programa Aluno Voluntário nas

escolas da Rede Pública de Ensino do Estado, e dá outras providências);

4) Projeto de Lei Ordinária nº 1247/2013, de autoria do Deputado Ricardo Costa (Ementa: Dispõe sobre a obrigatoriedade da

permanência de guarda vidas em piscinas coletivas e congêneres);

5) Projeto de Lei Ordinária nº 1257/2013, de autoria do Deputado Everaldo Cabral (Ementa: Dispõe sobre normas de prevenção

e proteção contra incêndio);

6) Projeto de Lei Ordinária nº 1265/2013, de autoria do Deputado Sílvio Costa Filho (Ementa: Determina a obrigatoriedade da

presença de Guia de Turismo Regional de Pernambuco em excursões de turismo realizadas no Estado de Pernambuco e da

outras providências);

7) Projeto de Lei Ordinária nº 1397/2013, de origem do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco e a

Pernambuco Participações e Investimentos S/A - PERPART a ceder o direito de uso dos imóveis que indica);

8) Projeto de Lei Ordinária nº 1402/2013, de origem do Poder Executivo (Ementa: Inclui Ação no Plano Plurianual 2012/2015, abre

crédito especial ao Orçamento Fiscal do Estado, em favor da Secretaria do Governo, relativo ao exercício de 2013, e dá outras

providências).

DISCUSSÃO:

I) PROJETOS DE LEIS ORDINARIAS:
1) Projeto de Lei Ordinária nº 1397/2013, de origem do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco e a

Pernambuco Participações e Investimentos S/A - PERPART a ceder o direito de uso dos imóveis que indica);

2) Projeto de Lei Ordinária nº 1402/2013, de origem do Poder Executivo (Ementa: Inclui Ação no Plano Plurianual 2012/2015, abre

crédito especial ao Orçamento Fiscal do Estado, em favor da Secretaria do Governo, relativo ao exercício de 2013, e dá outras

providências).

RECIFE, 27 DE maio DE 2013.

DEPUTADO VINÍCIUS LABANCA
PRESIDENTE DA COMISSÃO DE ESPORTE E LAZER - CEL

COMISSÃO ESPECIAL DO SETOR SUCROALCOOLEIRO DO ESTADO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 06

AUDIÊNCIA PÚBLICA

Convoco, nos termos do art. 118, I e do art. 133, parágrafo único do Regimento Interno da Assembleia Legislativa, os Deputados:

José Humberto Cavalcanti (PTB), João Fernando Coutinho (PSB), Manoel Santos (PT) e Maviael Cavalcanti (DEM), titulares, e

os deputados: Antônio Moraes (PSDB), Clodoaldo Magalhães (PTB), Everaldo Cabral (PSD), Ângelo Ferreira (PSB) e Rodrigo

Novaes (PSD) suplentes, para se fazerem presentes à Audiência Pública, a ser realizada do dia 29 de maio de 2013 (quarta-feira),

às 11:30h (onze horas e trinta minutos) no Plenarinho III, 2º andar do anexo I desta Casa Legislativa – Edifício Senador Nilo

Coelho, onde estará em pauta a seguinte matéria: 

Discussão dos pontos necessário para elaboração do plano estratégico de enfrentamento da crise no setor
sucroalcooleiro e da indústria em decorrência da seca que atinge o estado de Pernambuco.

Recife, 27 de maio de 2013

DEP.HENRIQUE QUEIROZ
Presidente da Comissão Especial Sucroalcooleiro



Secretário de Agricultura e Reforma Agrária, Sr. Aldo Santos, no

sentido de que seja perfurado e instalado um Poço Artesiano na

região do Sítio Caldeirão, localizado no município de Caruaru.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Sr. Rodrigo Filho,

na Rua Tomé de Souza, nº 598, bairro Nova Santa Cruz, Santa

Cruz do Capibaribe-PE, CEP 55.190-000. 

Justificativa

O presente apelo tem como objetivo amenizar o problema da

escassez de água que vem afetando de forma severa as

necessidades diárias da Comunidade de Sítio Caldeirão,

localizado no município de Caruaru.

A perfuração e instalação do solicitado poço artesiano será uma

garantia de sustento, de produção de renda para a população que

sobrevive da agricultura.

Na comunidade falta água até para beber, dai a necessidade de

urgência no atendimento do presente pleito.

Diante do exposto, conto com a aprovação da presente

proposição para o atendimento da presente solicitação.

Sala das Reuniões, em 16 de maio de 2013.

Diogo Moraes
Deputado

Indicação N° 6367/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais que seja feito um APELO ao Exmo. Sr. Governador

do Estado DR. EDUARDO HENRIQUE ACIOLY CAMPOS e ao

Exmo. Secretário das Cidades DR. DANILO CABRAL, no sentido

de viabilizar a implantação de uma ACADEMIA DAS CIDADES,

no distrito de Nossa Senhora do Ó, no Município do IPOJUCA,

deste Estado. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Exmo Sr. Presidente da Câmara de Vereadores

do Ipojuca, Olavo Aguiar Seve, aos Exmos. Srs. Vereadores,

Alberico de Souza Lopes, Gilmar Costa da Silva, Leonildes

Ferreira de Lima, José Alves Bezerra Júnior, Paulo José do

Nascimento, e a Exma. Sra. Vereadora, Eliete Maria Lins, todos à

rua Cel. João de Souza Leão, s/n - CEP: 55.590-000- Ipojuca- PE;

e ao Ilmo. Sr. Gledson Camargo Pimentel, na rua Hilda da Costa

Monteiro, 150 - CEP: 55590-000 - Ipojuca - PE.

Justificativa

Dentro do plano do Governo Estadual para o quadriênio

2011/2014 está previsto o Programa de Esporte e Lazer na Cidade

e nele se enquadra a implantação da Academia das Cidades, com

as suas características de espaço de inclusão social, com foco na

prática de exercícios, cultura e lazer. Dentro desses aspectos,

entendemos que a unidade da Academia das Cidades que

estamos propondo virá preencher a lacuna, ainda existente no

distrito de Nossa Senhora do Ó, onde seus habitantes, inclusive

idosos não dispõem de um local destinado ao lazer no seu sentido

mais abrangente. Ressalte-se que as atividades que ali serão

desenvolvidas, são acompanhadas por monitores que lhes dão

um caráter técnico, orientado e não aleatório. Diante do exposto,

consideramos oportuna e adequada esta proposição, no que

esperamos ser atendidos, dentro da brevidade que for possível.

Sala das Reuniões, em 21 de maio de 2013.

Pedro Serafim Neto
Deputado

Indicação N° 6368/2013
Indicamos à mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais que seja feito um apelo ao Exmo. Sr. Governador do

Estado, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos e ao Exmo. Sr.

Secretário de Saúde, Dr. Antônio Figueira, no sentido de incluir

nas metas da Ação 4316 - Qualificação da Atenção à Saúde para

os Usuários de Drogas, do Fundo Estadual de Saúde, o município

de Abreu e Lima.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento:

Ao Exmo. Sr. Eduardo Henrique Accioly Campos, Governador do

Estado, endereçado no Palácio do Campo das Princesas, Praça

da República, s/n, Recife – PE – CEP 50010-928; Ao Exmo. Sr.

Secretário de Saúde Antônio Figueira, endereçado na Rua Dona

Maria Augusta Nogueira, 519, Bongi, Recife/PE, - CEP 50.751-

530; Ao Exmo. Sr. Prefeito de Abreu e Lima, o Sr. MARCOS JOSÉ

DA SILVA, na Prefeitura do Município de Abreu e Lima, sito à Av.

Duque de Caxias, 924 - Centro - Abreu e Lima - 53510-050.

Justificativa

A iniciativa que ora encaminhamos através desta Indicação

pretende que seja ampliado o programa de atenção aos usuários

de drogas no município de Abreu e Lima, uma vez que a Região

Metropolitana do Recife vem sendo vítima do número cada vez

maior de dependentes químicos com uma incidência no índice de

violência. A Ação 4316, que preza pela Qualificação da Atenção à

Saúde para os Usuários de Drogas, da Secretaria de Saúde, é um

dos métodos utilizados pelo governo de estado no combate as

drogas. Assim sendo, visando a melhoria da vida da população

pernambucana, buscamos por meio deste instrumento contribuir

com a saúde pública da cidade em questão.

Sala das Reuniões, em 16 de maio de 2013.

Pastor Cleiton Collins
Deputado

Indicação N° 6369/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, seja formulado um VEEMENTE APELO ao

Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr.

Eduardo Henrique Accioly Campos, ao Excelentíssimo Senhor

Secretário Estadual de Saúde, Dr. Antônio Figueira, ao Excelentíssimo

Senhor Secretário Estadual de Recursos Hídricos e Energéticos, Dr.

José Almir Cirilo e ao Ilustríssimo Senhor Diretor Presidente da CELPE

– Cia. Energ[ética de Pernambuco – Grupo Neoenergia em

Pernambuco, Dr. Luiz Antônio Ciarlini, no sentido de viabilizar

providências técnicas e administrativas para melhorias na qualidade da

ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA PE-15, NO TRECHO COMPREENDIDO
ENTRE O BAIRRO DA CIDADE TABAJARA AO HOSPITAL
CENTRAL DE PAULISTA, MUNICÍPIO DO PAULISTA/PE.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Excelentíssimo

Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Eduardo

Henrique Accioly Campos, no Centro de Convenções (sede

provisória), Av. Agamenon Magalhães, 200, Salgadinho, município

de Olinda/PE, CEP 53.110-710, ao Excelentíssimo Senhor

Secretário de Recursos Hídricos e Energéticos, Dr. José Almir

Cirilo, na Avenida Cruz Cabugá, nº 1111, Santo Amaro, Recife/PE,

CEP 50.040-000, ao Ilustríssimo Senhor Diretor Presidente da

CELPE – Cia. Energética de Pernambuco – Grupo Neoenergia em

Pernambuco, Dr. Luiz Antônio Ciarlini, na Avenida João de Barros,

nº 111, Boa Vista, Recife/PE, CEP. 50.050-902, ao Excelentíssimo

Senhor Prefeito do Município do Paulista, Gilberto Gonçalves

Feitosa Junior, ao Secretário Municipal de Serviços Públicos, Dr.

Evanil Belém, na Praça Agamenon Magalhães, s/n – Centro,

Paulista/PE, CEP 53.401-441, ao Excelentíssimo Senhor

Presidente da Câmara de Vereadores do Município do Paulista, na

Praça João XXIII, s/n, Centro, Paulista/PE, CEP 53.401-000, a

Excelentíssima Senhora Vereadora Irmã Iolanda, na Praça João

XXIII, s/n, Centro, Paulista/PE, CEP 53.401-000, e ao Ilustríssimo

Senhor Presidente do CENASP – Centro de Assistência Social do

Paulista, Sr. Nilson Constantino da Silva, na Rua Padre Anchieta,

nº 135, Vila Torres Galvão, Paulista/PE, CEP 53.403-410. 

Justificativa

O pleito que ora apresentamos é da maior importância que seja

urgentemente atendido. Devido à precária iluminação na PE-15,

no trecho compreendido entre o bairro da Cidade Tabajara ao

Hospital Central de Paulista, no município do Paulista, quem

transitam à noite no referido trecho, estão apavorados com os

estupros, assaltos que vem ocorrendo constantemente no referido

trecho da rodovia, ficando os transeuntes à mercê da ação desses

meliantes. Se faz mister que providências urgentes sejam

tomadas para que a iluminação da PE-15 seja restabelecida,

visando favorecer e promover assim maior segurança a toda

população.

Ante ao exposto, apresentamos a presente indicação, esperando

melhorar a qualidade de vida da população, julgamos justificada,

pelo que solicitamos aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 21 de maio de 2013.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 6370/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, seja formulado um veemente apelo ao

Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Pernambuco,

Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos e ao Excelentíssimo

Senhor Secretário das Cidades, Dr. Danilo Cabral, no sentido de

envidar esforços necessários para a implantação e construção de

uma ACADEMIA NO BAIRRO SÍTIO FRAGOSO, MUNICÍPIO DO
PAULISTA/PE, ATRAVÉS DO PROGRAMA ACADEMIA DAS
CIDADES. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado

de Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, na Sede

Provisória do Governo, Acesso pela Entrada Principal do Teatro

Guararapes, Av. Professor Andrade Bezerra – Centro de

Convenções de Pernambuco, Complexo Salgadinho, Olinda/PE, e

ao Excelentíssimo Senhor Secretário das Cidades, Dr. Danilo

Cabral, na Rua Gervásio Pires, nº 399, Boa Vista, Recife/PE, CEP

50.050-070, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município do

Paulista, Gilberto Gonçalves Feitosa Junior, na Praça Agamenon

Magalhães, s/n – Centro, Paulista/PE, CEP 53.401-441, ao

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara de Vereadores do

Município do Paulista, na Praça João XXIII, s/n, Centro,

Paulista/PE, CEP 53.401-000, a Excelentíssima Senhora

Vereadora Irmã Iolanda, na Praça João XXIII, s/n, Centro,

Paulista/PE, CEP 53.401-000, e ao Ilustríssimo Senhor Presidente

do CENASP – Centro de Assistência Social do Paulista, Sr. Nilson

Constantino da Silva, na Rua Padre Anchieta, nº 135, Vila Torres

Galvão, Paulista/PE, CEP 53.403-410. 

Justificativa

No município do Paulista, o bairro do Sítio Fragoso, possui

condições de receber o Programa Academia das Cidades, cujo

principal objetivo é oferecer qualidade de vida, visando elevar a

autoestima da população, promovendo a adoção de hábitos

saudáveis e reduzir os gastos com internação e atendimentos

médicos. Para isso, o programa garante o acesso da população a

espaços públicos que possibilitem a prática de exercícios,

esportes, atividades culturais e ações de saúde e inclusão social.

O incentivo à prática de exercícios físicos, alimentação saudável e

lazer é o foco do programa, que é aberto para pessoas de

qualquer idade e classe social. Os participantes são orientados e

acompanhados por equipes compostas de nutricionistas e

professores e estudantes de educação física. As Academias são

implantadas em espaços públicos, que são requalificados e

passam a oferecer pista de Cooper, quiosque de atendimento,

banheiro, vestuário, equipamentos e área para ginástica e dança. 

Em face do exposto, apresentamos esta Indicação, esperando

melhorar a qualidade de vida da população do bairro Sítio Fragoso

e adjacências no município de Paulista/PE, pelo que solicitamos

aos nossos pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 23 de maio de 2013.

Rildo Braz
Deputado

Indicação N° 6371/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Cabrobó o Programa Governo
Presente de Ações Integradas para Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Cabrobó – Sr. Antônio
Auricelio Menezes, (praça josé carlos cavalcanti s/n.- Centro –

CEP. 56180.000), aos Vereadores do município e ao pastor Pr.
Raimundo Manoel, Av. Conrrado Ferraz, 539 A, Centro,

Cabrobró - PE, CEP: 56.180-000.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações

Integradas para Cidadania, os resultados foram considerados

exitosos pela população, fato que levou o Executivo Estadual a

destacar o GOVERNO PRESENTE como uma de suas

prioridades na perspectiva de organicidade, transversalidade e

completariedade entre as políticas públicas voltadas à superação

da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de

inúmeros programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade

(Aprender Mais), Alfabetização e Elevação da Escolaridade de

Jovens e Adultos (Paulo Freire), Escola Aberta, Mais Educação,

Biblioteca Comunitária, como também implantação de Escola de

Referência e Melhoria da Rede Física das Escolas Estaduais.

Estas ações desenvolvidas pela Secretaria de Educação

priorizam, principalmente, a educação integral com foco na

educação profissional, na perspectiva de resgate à cidadania,

dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social,

por meio de atividades de lazer e cultura.

Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6372/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Buíque o Programa Governo
Presente de Ações Integradas para Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Buíque – Sr. Jonas
camelo de Almeida, (Av Jonas camelo de almeida n.º 17- Centro

– CEP. 56520.000), aos Vereadores do município e ao Pastor

Jonas Tomaz dos Santos, Av. Ayrton Senna nº26 / Centro –

Buíque- PE – CEP. 56520-000.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações

Integradas para Cidadania, os resultados foram considerados

exitosos pela população, fato que levou o Executivo Estadual a

destacar o GOVERNO PRESENTE como uma de suas

prioridades na perspectiva de organicidade, transversalidade e

completariedade entre as políticas públicas voltadas à superação

da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de

inúmeros programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade

(Aprender Mais), Alfabetização e Elevação da Escolaridade de

Jovens e Adultos (Paulo Freire), Escola Aberta, Mais Educação,

Biblioteca Comunitária, como também implantação de Escola de

Referência e Melhoria da Rede Física das Escolas Estaduais.

Estas ações desenvolvidas pela Secretaria de Educação

priorizam, principalmente, a educação integral com foco na

educação profissional, na perspectiva de resgate à cidadania,

dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social,

por meio de atividades de lazer e cultura.

Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6373/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Santa cruz do Capibaribe o

Programa Governo Presente de Ações Integradas para
Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Santa Cruz do
Capibaribe – Sr. Edson de Sousa Vieira, (Av. padre zuzinha

n.178/ Centro – CEP. 56190.000), aos Vereadores do município e

ao pastor Pr. Amaro Berto da Silva, Rua Maria Lira de Morais, nº

295, Nova Santa Cruz, Santa Cruz do Capibaribe - PE, Cep:

55.190-000.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações

Integradas para Cidadania, os resultados foram considerados

exitosos pela população, fato que levou o Executivo Estadual a

destacar o GOVERNO PRESENTE como uma de suas

prioridades na perspectiva de organicidade, transversalidade e

completariedade entre as políticas públicas voltadas à superação

da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de

inúmeros programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade

(Aprender Mais), Alfabetização e Elevação da Escolaridade de

Jovens e Adultos (Paulo Freire), Escola Aberta, Mais Educação,

Biblioteca Comunitária, como também implantação de Escola de

Referência e Melhoria da Rede Física das Escolas Estaduais.

Estas ações desenvolvidas pela Secretaria de Educação

priorizam, principalmente, a educação integral com foco na

educação profissional, na perspectiva de resgate à cidadania,

dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social,

por meio de atividades de lazer e cultura.

Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6374/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Pombos o Programa Governo
Presente de Ações Integradas para Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Pombos – Sr. Josuel
Vicente Lins, (Av. Joaquim Falcão 109 - Centro – CEP.

55630.000), aos Vereadores do município e ao Pr. Severino
Manoel Lopes, Alto do Frade, 2ª Travessa, 116, Loteamento Belo

Horizonte, Pombos – PE, CEP: 55.630-000.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações

Integradas para Cidadania, os resultados foram considerados

exitosos pela população, fato que levou o Executivo Estadual a

destacar o GOVERNO PRESENTE como uma de suas

prioridades na perspectiva de organicidade, transversalidade e

completariedade entre as políticas públicas voltadas à superação

da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de

inúmeros programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade

(Aprender Mais), Alfabetização e Elevação da Escolaridade de

Jovens e Adultos (Paulo Freire), Escola Aberta, Mais Educação,

Biblioteca Comunitária, como também implantação de Escola de

Referência e Melhoria da Rede Física das Escolas Estaduais.

Estas ações desenvolvidas pela Secretaria de Educação

priorizam, principalmente, a educação integral com foco na

educação profissional, na perspectiva de resgate à cidadania,

dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social,

por meio de atividades de lazer e cultura.

Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6375/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Aliança o Programa Governo
Presente de Ações Integradas para Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Aliança – Sr. Claudio
Fernando Guedes, (rua domingos braga s/n.- Centro – CEP.

55890.000), aos Vereadores do município e ao Pastor Israel

Maciel Aureliano, Rua Major Belarmino Pessoa, 289 – centro,

Aliança – PE, CEP: 58.890-000.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações

Integradas para Cidadania, os resultados foram considerados

exitosos pela população, fato que levou o Executivo Estadual a

destacar o GOVERNO PRESENTE como uma de suas

prioridades na perspectiva de organicidade, transversalidade e

completariedade entre as políticas públicas voltadas à superação

da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de inúmeros

programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade (Aprender Mais),

Alfabetização e Elevação da Escolaridade de Jovens e Adultos (Paulo

Freire), Escola Aberta, Mais Educação, Biblioteca Comunitária, como

também implantação de Escola de Referência e Melhoria da Rede

Física das Escolas Estaduais. Estas ações desenvolvidas pela

Secretaria de Educação priorizam, principalmente, a educação

integral com foco na educação profissional, na perspectiva de resgate

à cidadania, dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social, por

meio de atividades de lazer e cultura.
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Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6376/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Floresta o Programa Governo
Presente de Ações Integradas para Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exma. Sra. Prefeita de Floresta – Sra.
Rosangela de Moura Maniçoba Novaes Ferraz, (praça coronel

fauto ferraz 183 – CEP. 56400.000), aos Vereadores do município

e ao Ev. Edmir Cavalcante da Costa, R. Clávio Menezes, 07,

Santana Rosa, Floresta – PE, CEP: 56.400-000.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações

Integradas para Cidadania, os resultados foram considerados

exitosos pela população, fato que levou o Executivo Estadual a

destacar o GOVERNO PRESENTE como uma de suas

prioridades na perspectiva de organicidade, transversalidade e

completariedade entre as políticas públicas voltadas à superação

da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de

inúmeros programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade

(Aprender Mais), Alfabetização e Elevação da Escolaridade de

Jovens e Adultos (Paulo Freire), Escola Aberta, Mais Educação,

Biblioteca Comunitária, como também implantação de Escola de

Referência e Melhoria da Rede Física das Escolas Estaduais.

Estas ações desenvolvidas pela Secretaria de Educação

priorizam, principalmente, a educação integral com foco na

educação profissional, na perspectiva de resgate à cidadania,

dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social,

por meio de atividades de lazer e cultura.

Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6377/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Camaragibe o Programa Governo
Presente de Ações Integradas para Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Camaragibe – Sr. Jorge
Alexandre Soares, (Av. Belmiro Correia n 2340.- Centro – CEP.

54668.000), aos Vereadores do município e ao pastor Severino

Vicente da Silva, Rua das Orquideas, 190, Centro, CEP: 54.759-

130, Camaragibe, Bairro Novo – PE.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações

Integradas para Cidadania, os resultados foram considerados

exitosos pela população, fato que levou o Executivo Estadual a

destacar o GOVERNO PRESENTE como uma de suas

prioridades na perspectiva de organicidade, transversalidade e

completariedade entre as políticas públicas voltadas à superação

da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de

inúmeros programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade

(Aprender Mais), Alfabetização e Elevação da Escolaridade de

Jovens e Adultos (Paulo Freire), Escola Aberta, Mais Educação,

Biblioteca Comunitária, como também implantação de Escola de

Referência e Melhoria da Rede Física das Escolas Estaduais.

Estas ações desenvolvidas pela Secretaria de Educação

priorizam, principalmente, a educação integral com foco na

educação profissional, na perspectiva de resgate à cidadania,

dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social,

por meio de atividades de lazer e cultura.

Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6378/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Frei Miguelinho o Programa
Governo Presente de Ações Integradas para Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Frei Miguelinho – Sr. Luiz
Severino da Silva, (av. presidente kenndy s/n.- Centro – CEP.

55780.000), aos Vereadores do município e ao pastor José João

da Silva, Rua Stº Antônio, 73, Centro, Frei Miguelinho – PE, CEP:

55.780-000.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações

Integradas para Cidadania, os resultados foram considerados

exitosos pela população, fato que levou o Executivo Estadual a

destacar o GOVERNO PRESENTE como uma de suas

prioridades na perspectiva de organicidade, transversalidade e

completariedade entre as políticas públicas voltadas à superação

da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de

inúmeros programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade

(Aprender Mais), Alfabetização e Elevação da Escolaridade de

Jovens e Adultos (Paulo Freire), Escola Aberta, Mais Educação,

Biblioteca Comunitária, como também implantação de Escola de

Referência e Melhoria da Rede Física das Escolas Estaduais.

Estas ações desenvolvidas pela Secretaria de Educação

priorizam, principalmente, a educação integral com foco na

educação profissional, na perspectiva de resgate à cidadania,

dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social,

por meio de atividades de lazer e cultura.

Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6379/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Xexeu o Programa Governo
Presente de Ações Integradas para Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Xexeu – Sr. Eudo
Magalhaes Lyra, (av. Floriano Gonsalves de lima 104.- Centro –

CEP. 55530.000), aos Vereadores do município.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações Integradas

para Cidadania, os resultados foram considerados exitosos pela

população, fato que levou o Executivo Estadual a destacar o

GOVERNO PRESENTE como uma de suas prioridades na

perspectiva de organicidade, transversalidade e completariedade

entre as políticas públicas voltadas à superação da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de

inúmeros programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade

(Aprender Mais), Alfabetização e Elevação da Escolaridade de

Jovens e Adultos (Paulo Freire), Escola Aberta, Mais Educação,

Biblioteca Comunitária, como também implantação de Escola de

Referência e Melhoria da Rede Física das Escolas Estaduais.

Estas ações desenvolvidas pela Secretaria de Educação

priorizam, principalmente, a educação integral com foco na

educação profissional, na perspectiva de resgate à cidadania,

dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social,

por meio de atividades de lazer e cultura.

Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6380/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades

regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Governador do

Estado Eduardo Henrique Aciolly Campos, Ilmo, Secretário de

Educação, Sr. José Ricardo Wanderley Dantas, Ilmo. Sr. Chefe

de Polícia do Estado, Sr. Osvaldo de Almeida Morais Junior,
Ilmo. Sr. Secretário de Segurança Pública, Sr. Wilson Salles
Damásio e a Ilma. Secretaria de Desenvolvimento Social e

Direitos Humanos (SEDSDH), Sra. Laura Gomes, para que seja

implantado no Município de Sertânia o Programa Governo
Presente de Ações Integradas para Cidadania.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta preposição dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Prefeito de Sertânia – Sr. Eudo
Magalhaes Lyra, (av. Floriano Gonsalves de lima 104.- Centro –

CEP. 55530.000), aos Vereadores do município e ao pastor Pr.

José Tibúrcio, Rua Rui Barbosa, nº 144, Centro – Sertânia – PE.

Justificativa

A indicação em tela visa fortalecer as diretrizes do Plano Estadual

de Segurança Pública - Pacto Pela Vida, o que tem sido uma das

principais políticas de Estado estabelecidas em Pernambuco para

a prevenção social da violência, com vistas a contribuir com a

redução dos índices de criminalidade.

Nesta vertente, o Programa Governo Presente de Ações

Integradas para Cidadania, os resultados foram considerados

exitosos pela população, fato que levou o Executivo Estadual a

destacar o GOVERNO PRESENTE como uma de suas

prioridades na perspectiva de organicidade, transversalidade e

completariedade entre as políticas públicas voltadas à superação

da subcidadania.

Na área da educação, o governo se faz presente através de

inúmeros programas, dentre eles: Reforço de Escolaridade

(Aprender Mais), Alfabetização e Elevação da Escolaridade de

Jovens e Adultos (Paulo Freire), Escola Aberta, Mais Educação,

Biblioteca Comunitária, como também implantação de Escola de

Referência e Melhoria da Rede Física das Escolas Estaduais.

Estas ações desenvolvidas pela Secretaria de Educação

priorizam, principalmente, a educação integral com foco na

educação profissional, na perspectiva de resgate à cidadania,

dentro do princípio de democratização dos espaços e

equipamentos escolares, proporcionando à população escola que

ofereça instalação física adequada para facilitar a inclusão social,

por meio de atividades de lazer e cultura.

Diante da relevância, conto com o apoio dos meus pares, nesta

Casa Legislativa, para aprovação da presente proposição.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Adalto Santos
Deputado

Indicação N° 6381/2013
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais que seja enviado UM APELO ao Ilmo. Sr. Presidente

do Conselho Diretor da ANATAL–Agência Brasileira de

Telecomunicações, João Batista de Rezende, no sentido de

determinar uma vistoria técnica para verificar o que vem ocorrendo

com a qualidade do sinal que deixa a desejar na transmissão de

TV oferecido pelas Empresas geradoras neste Estado. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Ilmo. Sr. Romualdo Siqueira França, Rua

Eugênio Tavares de Miranda, s/n - Canhotinho-PE-CEP:55.420-

000.

Justificativa

É do conhecimento público que tanto o sinal de TV, quanto o de

celular deixam a desejar. Em que pese os esforços desenvolvidos

pela ANATEL os problemas continuam, na nossa opinião, talvez o

suporte técnico oferecido pelas Empresas não comportem o

número de usuários. 

Isto posto, esperamos que em breve espaço de tempo passemos

a dispor de boa qualidade nos serviços de comunicação, através

da atuação mais efetiva, o que já vem acontecendo, das

autoridades responsáveis pela área. 

Sala das Reuniões, em 22 de maio de 2013.

Pedro Serafim Neto
Deputado

Requerimento N° 2228/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais que seja antecipada a data da Reunião

Solene em homenagem aos 20 anos da Empresa Vitarella do
dia 26 de junho de 2013, aprovada por essa Casa através do
Requerimento de nº 2187/2013, para o dia 25 de junho às
18:00h no Plenário. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Diretor Geral da Empresa Vitarella, Sr. Massud

Salem Massud Junior, com endereço na Rodovia BR-101 Sul –

Km 84, Prazeres, CEP:54345-160, Jaboatão dos Guararapes/PE.

Justificativa

Empresa líder em Pernambuco, a Indústria de Alimentos

Bomgosto Ltda – mais conhecida como Vitarella – deu início às

suas atividades em 1993, quando operava com apenas 34

funcionários num galpão industrial com 2.000 m². Na época, a

fábrica ainda funcionava em Jaboatão dos Guararapes (RMR),

com produção restrita a massas alimentícias.

Hoje, 20 anos após as suas primeiras fornalhas, a Vitarella é

detentora de parque industrial com duas fábricas na Região

Metropolitana do Recife e três filiais nos Estados da Paraíba, Rio

Grande do Norte e Bahia, empregando diretamente cerca de dois

mil e trezentos funcionários.

Ao longo desses anos, a Vitarella expandiu o portfólio e tem

ampliado a sua participação principalmente no segmento de

biscoitos. Em 1998, a empresa alavancou os seus negócios nesse

mercado com o lançamento da linha de biscoitos recheados, com

a marca Treloso. Em seguida, investiu nos modelos Cracker

(2000), Wafer (2001), Amanteigados, Maria e Maizena (2002),

sendo uma referência entre a população pernambucana no setor

alimentício.

Com mais de quinze operadores de entrega, a Vitarella, uma

empresa genuinamente pernambucana, ultrapassou os limites do

Estado e hoje se faz presente também em São Paulo, Rio de

Janeiro, Alagoas e Sergipe.

A missão assumida pela empresa de fornecer alimentos

acessíveis a toda sociedade, não impediu a Vitarella de produzir

com excelência. Reconhecida pela qualidade dos seus produtos,

a empresa já obteve certificações como a APPCC (Análise de

Perigo e Pontos Críticos de Controle), demonstrando

conformidade com os requisitos legais e nacionais de segurança

alimentar. Também recebeu o certificado de gestão da qualidade

ISO 9001.

Além da qualidade dos seus produtos e da oferta de empregos

que disponibiliza em Pernambuco por meio das suas fábricas, a

Vitarella recebeu o selo de Empresa Solidária, ajudando na saúde

do Estado por meio da destinação de parte de sua renda para o

Instituto Materno Infantil Professor Fernando Figueira (Imip).

Também atua, desde 2011, como parceira do Espaço Criança

Esperança, empenhado em ajudar crianças situação de

vulnerabilidade social no município de Jaboatão dos Guararapes. 

Por todos os serviços prestados em Pernambuco, nada mais justo

que o Palácio Joaquim Nabuco preste uma homenagem à Vitarella

em ocasião dos 20 anos de sua existência, comemorados em

março deste ano.

Sala das Reuniões, em 24 de maio de 2013.

Terezinha Nunes
Deputado

Requerimento N° 2229/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais que seja aprovado um Voto de Aplauso

com a empresa Mídia Empório Soluções em Marketing Ltda. pelo

lançamento da Revista Empório Paradigma.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento à diretora executiva da Mídia Empório Soluções em

Marketing Ltda., Manuella Asfora Russell(Rua Maria Carolina, 441

- Boa Viagem - 51020-220 - Recife - PE), ao jornalista responsável

da Revista Empório Paradigma, José Carlos Melo(Rua Maria

Carolina, 441 - Boa Viagem - 51020-220 - Recife - PE) e aos

redatores Gustavo Militão e Claudia Prosini(Rua Maria Carolina,

441 - Boa Viagem - 51020-220 - Recife - PE). 

Justificativa

Da melhor qualidade, do ponto de vista de conteúdo, da

programação visual e da impressão gráfica a Revista Empório

Paradigma. A publicação, pelo visto, surge para ocupar espaço

destacado em nossa sociedade. 

Nesse primeiro número traz entrevistas com empresários muito

bem sucedidos em nossa cidade. Além de matérias que tratam de

economia, política, moda, turismo e gastronomia. Merecem

destaque as reportagens enfocando opiniões de renomados

advogados do nosso mundo jurídico. Se não bastasse, a revista

nos brindou com fantásticas paisagens da Ilha de Fernando de

Noronha.

Conhecendo a revista, venho apresentar nesta Casa um Voto de

Aplauso com o empreendimento editorial, almejando a todos que

contribuem com o projeto o maior sucesso.

Sala das Reuniões, em 15 de maio de 2013.

André Campos
Deputado

Requerimento N° 2230/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais que seja aprovado um Voto de Pesar

pelo falecimento do Senhor Carlos Frederico Gomes Pereira Maia,

ocorrido no último dia 15 de maio, no estado do Rio de Janeiro. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento à família enlutada na pessoa da genitora, Senhora

Maria da Graça Pereira Gomes(Avenida Bernardo Vieira de Melo,

3106 - Piedade - 54410-010 - Jaboatão dos Guararapes - PE) e ao

presidente do Jockei Club de Pernambuco, Senhor Paulo Pragana

Paiva(Rua Carlos Gomes, 640 - Madalena - 50720-110 - Recife -

PE).

Justificativa

Nascido no dia 11 de maio de 1961, veio a falecer repentinamente,

no último dia 15 do corrente mês, Carlos Frederico Gomes Pereira

Maia. O nosso Neno Maia. Residente em Jaboatão dos

Guararapes, Neno Maia era figura atuante na sociedade daquele

município. Muito ligado ao turfe, ele costumava participar das

tardes festivas, aos domingos, no Jockei Club de Pernambuco.

Seu desaparecimento deixa enlutada sua genitora, Senhora Maria

da Graça Pereira Gomes, seus irmãos, Severino, André, Ricardo,

Ana Luisa e Maria Luisa, a sociedade jaboatonense, os turfistas, e

todos os seus amigos. Nesta Casa, repercuto a aprovação de um

Voto de Pesar pelo falecimento de Carlos Frederico Gomes

Pereira Maia. 

Sala das Reuniões, em 21 de maio de 2013.

André Campos
Deputado

Requerimento N° 2231/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, seja consignado na ata dos trabalhos

desta casa no dia de hoje, um Voto de Congratulações com a

população do município dos PALMARES, pela passagem da data

de emancipação política daquele município no próximo dia 09 de

junho. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de

Palmares, Profº. João Bezerra Cavalcanti Filho, na Praça Dr.

Ismael Gouveia, nº 270, Centro, Palmares/PE, CEP 55.540-000,

ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara de Vereadores

do Município de Palmares, Luciano Rodrigues Filho, na Praça

Ismael Gouveia, sn, Centro, Palmares/PE, CEP 55.540-000, ao

CDL - Palmares, na Rua da Aurora, nº 976 Sala 55, Centro,

Palmares/PE, ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais de

Palmares, na Rua Cel. Austriclínio, nº 922, Centro Palmares/PE,

ao Rotary Club de Palmares, Rua Visconde do Rio Branco, nº

1494, bairro São Sebastião, Palmares/PE, ao Lions Clube de

Palmares, na Rua Miguel Jaceli, nº 284, bairro Modelo,

Palmares/PE, à Direção da FAMASUL - Faculdade de Formação

de Professores da Mata Sul, na BR 101 Sul KM 117, Campus

Universitário, Palmares/PE, bem como às Rádios Quilombo FM,

na BR 101, KM 121, Japaranduba, Palmares/PE, a Cultura dos

Palmares AM, na Av. Engenho São Manuel, s/n, Palmares/PE e ao

Ilustríssimo Senhor Diretor da Rádio Cidade FM Palmares, Sr.

José Edson da Silva, na Rua João Kouri, nº 466 – A, São Pedro,

Palmares/PE, CEP 55.540-000.

Justificativa

O município de Palmares localiza-se na região Mata sul do Estado

de Pernambuco. É conhecida como Terra dos Poetas, ou Atenas

Pernambucana por ter sido berço de renomados e importantes

poetas Pernambucanos. Trata-se de uma cidade bastante

tradicional e muito importante na história do estado de

Pernambuco. Seu nome é também uma homenagem ao Quilombo

dos Palmares, que se instalou na região durante muito tempo.

Palmares já existia antes do século XVIII, era habitada
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primitivamente pelos índios Trombetas. Com a formação do

quilombo dos Palmares no interior pernambucano e alagoano,

dirigido pelo valente Zumbi, tomou impulso, fama e ganhou o

nome que hoje tem, batizado que foi pelos negros, que chamavam

seus habitantes de palmarinos. Não sabemos como era

denominada a região dos palmares antes dos negros, num

território de 260 quilômetros de extensão por 132 de largura, em

faixa paralela à costa, onde se distribuíam cerca de 50 mil

habitantes, cuja faixa territorial situava-se entre o Cabo de Santo

Agostinho, em Pernambuco, e a parte norte do curso inferior do

Rio São Francsico, no estado de Alagoas. De 1848 a 1873

Palmares é denominado Povoado dos Montes, porque as terras

pertenciam à família Montes que construiu uma capela, hoje a

Catedral de Nossa Senhora da Conceição dos Montes, Trombetas

devido à lenda de que um soldado teria perdido uma trombeta

durante uma passagem pelo local, Povoado do Una em

homenagem ao rio que banha a região e, finalmente, Palmares,

triunfando assim a denominação dos negros, por força da

abundância de palmeiras que vicejavam na região, principalmente

babaçu, carnaúba, pindoba,ouricuri e dendê. Em 13 de maio de

1862 é criada a Comarca dos Palmares, por força da Lei Provincial

nº 520. Em 1868, Palmares é elevado à categoria de Distrito, por

força da Lei Provincial nº 844, de 28 de setembro. Em 1873, por

força da Lei Provincial n° 1083, de 24 de maio, é criado o

município autônomo, que tomou o nome de município dos

Palmares. Em 9 de junho de 1879 – Palmares emancipa-se do

município de Água Preta, por força da Lei Provincial n° 1458,

adquirindo foros de cidade. Palmares tem muita história para

contar. Além de grandes poetas, o município possui o primeiro

teatro a funcionar no interior de Pernambuco e o terceiro mais

antigo do Estado, além de abrigar a primeira loja maçônica de

Pernambuco. O turismo além da carga histórica da cidade, há

também um lado mais bucólico. Existem vários atrativos naturais

para os visitantes. O município é cercado por muitas águas. Ideal

para quem deseja relaxar e tomar banhos de cachoeiras e

corredeiras.Outras opções são as cachoeiras do Caritó e Véu de

Noiva. Para chegar lá, no entanto, é preciso muita disposição, já

que o caminho é feito entre bambuzais e bananeiras. A Véu de

Noiva possui três quedas, sendo a mais alta com 5 metros. A

Corredeira do Oratório é formada pelas águas do Rio Una.

Contam os moradores de Palmares, que o nome da corredeira foi

dado porque os senhores de engenhos matavam seus inimigos às

margens, dando-lhes permissão a uma última oração. Na

economia Palmares tem como principal atividade econômica a

agroindústria açucareira. Além da cana-de-açucar destacam-se

também na agricultura: batata-doce, mandioca, banana, laranja e

abacaxi. Em Palmares há uma grande variedade de indústrias de

transformação. O comércio no município é um setor em expansão

com estabelecimentos de pequeno, médio e grande porte, com

destaque para usina norte sul, Frinscal Atacado, supermercados e

lojas de material de construção, autopeças e confecção. Hoje 59%

dos moradores de Palmares têm atividades ligadas ao comércio.

Compradores de várias cidades vizinhas vão até Palmares para

fazerem suas compras. Esses visitantes têm uma participação

econômica no comércio de cerca de 40%. Com o término,

duplicação da BR-101, de Natal a Palmares, esta deve ganhar

importância como trevo rodoviário, trazendo crescimento

econômico à cidade. Na educação da cidade, destaca-se a

Faculdade de Formação de Professores da Mata Sul (FAMASUL),

com cursos de Formações de Professores nas áreas: Licenciatura

em História, Matemática, Letras, Química, Geografia e Biologia.

Ainda há a Faculdade de Ciências dos Palmares (FACIP),

dispondo, hoje, apenas do curso de Administração. Sendo as duas

administradas pela AEMASUL - Autarquia Educacional da Mata

Sul. Destacam-se, ainda, a Escola Referência de Ensino Médio

Monsenhor Abilio Americo Galvão (EREMAG) e a Escola de

Referência em Ensino Médio (EREM - antigo CEEPA). A cidade

ainda conta com escolas particulares de alto nivel, destacando-se

entres elas o colégio Cenecista Prof. Ivon Ferreira Lins, Instituito

Educacional Peter Pan, Colégio Dimensão, Colégio São José,

Colégio de Nossa Senhora de Lourdes, Escola Crescer entre

outros. No canério municipal tem o Colegio Municipal Fernando

Augusto Pinto Ribeiro (Ginásio Municipal), uma das escolas de

maior tradição da cidade, mas que, infelizmente, teve seu prédio

totalmente destruído pela enchente ocorrida em 18 de junho de

2010.

Ante o exposto e restando justificada a presente proposição,

pedimos aos nossos ilustres pares a aprovação da mesma. 

Sala das Reuniões, em 24 de maio de 2013.

Rildo Braz
Deputado

Requerimento N° 2232/2013
Requeremos à mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja transcrito nos Anais desta

Casa Legislativa o artigo “Senai: 70 anos de ensino
profissionalizante”, de autoria do Conselheiro do Sesi/PE, Sr.

Antonio Barbosa, publicado no Diário de Pernambuco, seção

Opinião, em 23 de maio de 2013.

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento à

Excelentíssima Senhora Presidenta da República, Dilma
Roussef, com endereço à Praça dos Três Poderes – Palácio do

Planalto – 3º andar, Brasília-DF, CEP: 70150-900; ao

Excelentíssimo Senhor Vice-Presidente da República, Michel
Temer, com endereço à Praça dos Três Poderes – Palácio do

Planalto – Anexo II - Térreo, Brasília-DF, CEP: 70083-900; ao

Excelentíssimo Senhor Superintendente da Delegacia Regional

do Trabalho em Pernambuco, André Luz Negromonte, com

endereço na Av. Agamenon Magalhães, 2000, 3º andar,

Espinheiro, Recife-PE, CEP: 52021-170; ao Excelentíssimo

Senhor Senador, Armando Monteiro Neto, com endereço à

Praça dos Três Poderes – Edf. Principal, Ala Afonso Arinos,

Gabinete 1, Brasília-DF, CEP: 70165-000; ao Excelentíssimo

Senhor Senador, Humberto Costa, com endereço à Praça dos

Três Poderes – Edf. Principal, Ala Filinto Muller, Gabinete 1,

Brasília-DF, CEP: 70165-000; ao Excelentíssimo Senhor Senador,

Jarbas Vasconcelos, com endereço à Praça dos Três Poderes –

Edf. Principal, Ala Senador Dinarte Mariz, Gabinete 4, Brasília-DF,

CEP: 70165-000; ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal,

Jorge Côrte Real, com endereço à Praça dos Três Poderes – Edf.

Principal, Gabinete 621, Anexo IV, Brasília-DF, CEP: 70160-900;

ao Excelentíssimo Senhor Desembargador Presidente do Egrégio

Tribunal Regional do Trabalho da 6ª Região, Ivanildo da Cunha
Andrade, com endereço no Cais do Apolo, 739, Bairro do Recife,

Recife-PE, CEP: 50030-902; ao Excelentíssimo Senhor

Governador do Estado de Pernambuco, Eduardo Henrique
Accioly Campos, com endereço à Av. Professor Andrade

Bezerra, 200 – Salgadinho – Olinda/PE – CEP: 53.110-970;

Excelentíssimo Senhor Vice Governador do Estado de

Pernambuco, João Lyra Neto, no Palácio Frei Caneca, com

endereço à Av. Cruz Cabugá, 1211, Santo Amaro, Recife-PE,

CEP: 50040-000; Excelentíssimo Senhor Secretário do Trabalho,

Qualificação e Empreendedorismo do Estado de Pernambuco,

Antonio Carlos Maranhão Aguiar, na Rua da Aurora, 425, Boa

Vista, Recife-PE, CEP: 50050-000; ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito da Cidade do Recife, Geraldo Júlio, com endereço à

Avenida Martin Luther King, 925, Cais do Apolo, Recife-PE, CEP:

50030-230; ao Excelentíssimo Senhor Vice-Prefeito da Cidade do

Recife, Luciano Siqueira, com endereço à Avenida Martin Luther

King, 925, Cais do Apolo, Recife-PE, CEP: 50030-230; ao

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal do

Recife, Vicente André Gomes, com endereço à Rua Princesa

Isabel, 410, Boa Vista, Recife/PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

Andre Ferreira Rodrigues, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa

Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor

Vereador da Câmara Municipal de Recife, Antonio Luiz da Silva
Neto, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP:

50050-450, à Excelentíssima Senhora Vereadora, Priscila
Krause Branco, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-

PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Recife, Estefano Barbosa dos Santos, à
Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450;

ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de

Recife, Aerto Luna, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista,

Recife-PE, CEP: 50050-450, ao Excelentíssimo Senhor Vereador

da Câmara Municipal de Recife, Aimee Carvalho, à Rua Princesa

Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

Alfredo Santana, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-

PE, CEP: 50050-450; à Excelentíssima Senhora Vereadora, Aline
Mariano, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP:

50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara

Municipal de Recife, Almir Fernando, à Rua Princesa Isabel, 410,

Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor

Vereador da Câmara Municipal de Recife, Amaro Cipriano, à Rua

Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

André Regis, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE,

CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara

Municipal de Recife, Augusto Carreras, à Rua Princesa Isabel,

410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo

Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife, Davi Muniz, à
Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450;

ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de

Recife, Eduardo Chera, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista,

Recife-PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador

da Câmara Municipal de Recife, Eriberto Rafael, à Rua Princesa

Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

Erivaldo da Silva, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-

PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Recife, Eurico Freire, à Rua Princesa

Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

Felipe Francismar, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-

PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Recife, Henrique Leite, à Rua Princesa

Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; à

Excelentíssima Senhora Vereadora, Isabella de Roldão, à Rua

Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

Jurandir Liberal, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-

PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Recife, Marcos Aurelio Medeiros, à Rua

Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

Marcos Gomes de Bria, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista,

Recife-PE, CEP: 50050-450; à Excelentíssima Senhora

Vereadora, Missionária Michele Collins, à Rua Princesa Isabel,

410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo

Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife, Wilton Brito, à
Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450;

ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de

Recife, Raul Belens Jungmann Pinto, à Rua Princesa Isabel,

410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo

Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife, Jairo Xavier de
Britto, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP:

50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara

Municipal de Recife, Carlos Alberto Gueiros, à Rua Princesa

Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

Rogério de Luca, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-

PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da

Câmara Municipal de Recife, Edmar de Oliveira e Silva, à Rua

Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

Eduardo de Amorim Marques da Cunha, à Rua Princesa Isabel,

410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo

Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife, Gilberto Dário
de Melo Alves, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE,

CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara

Municipal de Recife, Jadeval Manoel de Lima, à Rua Princesa

Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao

Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara Municipal de Recife,

Luiz Eustaquio Ramos Neto, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa

Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor

Vereador da Câmara Municipal de Recife, Osmar Ricardo Cabral
Barreto, à Rua Princesa Isabel, 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP:

50050-450; ao Excelentíssimo Senhor Vereador da Câmara

Municipal de Recife, Aderaldo Pinto, à Rua Princesa Isabel, 410,

Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50050-450; ao Excelentíssimo Senhor

Superintendente do SESI, Ernane de Aguiar Gomes, com

endereço à Av. Cruz Cabugá, 767, Casa da Indústria, Santo

Amaro, Recife-PE, CEP: 50040-000; ao Ilustríssimo Senhor

Diretor Presidente da FIEPE e Diretor Regional do SESI/PE,

Jorge Côrte Real, com endereço à Av. Cruz Cabugá, 767, Casa

da Indústria, Santo Amaro, Recife-PE, CEP: 50040-000; ao

Ilustríssimo Senhor Diretor Regional do SENAI, Sérgio
Gaudêncio Portelo de Melo, com endereço à Rua Frei

Cassimiro, 88, Santo Amaro, Recife-PE, CEP: 50100-230; ao

Ilustríssimo Senhor Presidente da FECOMÉRCIO/PE, Josias
Albuquerque, com endereço à Rua do Sossego, 264, Boa Vista,

Recife-PE, CEP: 50050-080; ao Ilustríssimo Senhor Presidente da

Câmara de Dirigentes Lojistas - CDL, Eduardo Melo Catão, com

endereço à Rua do Riachuelo, 105, Sobreloja, Boa Vista, Recife-

PE, CEP: 50050-913; ao Ilustríssimo Senhor Conselheiro do

Sesi/PE, Antonio Barbosa, com endereço à Av. Cruz Cabugá,

767, Casa da Indústria, Santo Amaro, Recife-PE, CEP: 50040-

000; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato da Indústria

de Doces e Conservas Alimentícias de Pernambuco, Severino
Elias Paixão, com endereço à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5°

andar – Santo Amaro – Recife/PE – CEP: 50.040-000; Ao

Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato Interestadual das

Indústrias de Moagem de Trigo de Pernambuco, Paraíba, Alagoas,

Sergipe e Bahia, Carlos Wiethaeuper, com endereço à Rua

Soldado Mário Kozel Filho, 87 – Sítio Novo – Olinda/PE – CEP:

53.110-900; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato

Nacional da Indústria do Cimento, José Otavio Carneiro de
Carvalho, com endereço à Rua da Assembléia,10-Grupo 4001 –

Centro – Rio de Janeiro/RJ – CEP: 20.119-900; Ao Ilustríssimo

Senhor Presidente do Sindicato das Indústrias de Papel, Artefatos

de Papel, Papelão e Artefatos de Papelão do Estado de

Pernambuco, Massimo Giovanni Maschio Cadorin, com

endereço à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro

– Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente

do Sindicato das Indústrias da Pastelaria, Rotisseria, Confeitaria e

Pizza do Estado de Pernambuco, Aníbal Manoel Rebelo Jardim
Capela, com endereço à Rua Hermínio Alves Queiroz, 489 – B –

Piedade – Jaboatão dos Guararapes/PE – CEP: 54310-640; Ao

Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato da Indústria de

Adubos e Corretivos Agrícolas do Nordeste - SIACAN, Walter de
Oliveira, com endereço à Rua Prof. João Medeiros 1088 casa 17

– Boa Viagem – Recife/PE – CEP: 51020-370; Ao Ilustríssimo

Senhor Presidente do Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material Elétrico do Estado de Pernambuco -

SIMMEPE, Sebastião Pontes da Silva Filho, com endereço à

Rua Viscondessa do Livramento, 130 – Derby – Recife/PE – CEP:

52010-060; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato das

Indústrias de Material Plástico do Estado de Pernambuco -

SIMPEPE, Walter Alves Câmara, com endereço à Avenida Cruz

Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro – Recife/PE – CEP: 50040-

911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato Nacional da

Indústria da Construção e Reparação Naval e Offshore, Ariovaldo
Santana da Rocha, com endereço à Av. Churchill, 94 - Sala 210

– Centro – Rio de Janeiro/RJ – CEP: 50020-050; Ao Ilustríssimo

Senhor Presidente do Sindicato das Indústrias de Beneficiamento,

Torrefação, Moagem e Solubilização de Café e da Moagem de

Milho do Estado de Pernambuco - SINCAMPE, Edgard
Wanderley, com endereço à Av. Cruz cabugá, 767 - 5° andar - Ed.

Casa da Indústria – Santo Amaro – Recife/PE – CEP: 50040.911;

Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato da Indústria do

Açúcar e do Álcool, no Estado de Pernambuco - SINDAÇÚCAR,

Renato Augusto Pontes Cunha, com endereço à Cais da

Alfândega, 130 – Bairro do Recife – Recife/PE – CEP: 50030-100;

Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato das Indústrias da

Cerveja e Bebidas em Geral, do Vinho e de Águas Minerais, no

Estado de Pernambuco, Severino Cândido Carneiro Junior,
com endereço à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo

Amaro – Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor

Presidente do Sindicato das Indústrias de Calçados, de Solado

Palmilhado, de Luvas, Bolsas e Peles de Resguardo e Material de

Segurança e Proteção ao Trabalho do Estado de Pernambuco,

Luiz Arnaldo Von Beckerath Grimaldi, com endereço à Avenida

Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro – Recife/PE – CEP:

50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato da

Indústria de Cerâmica para Construção no Estado de Pernambuco

- SINDICER, Otiniel Gerôncio Barbosa, com endereço à Avenida

Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro – Recife/PE – CEP:

50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato das

Indústrias do Curtimento de Couros e Peles e de Malas e Artigos

de Viagem do Estado de Pernambuco - SINDICOURO-PE, Rafael
Araújo de Souza Coelho, com endereço à Avenida Cruz Cabugá,

767 - 5° andar – Santo Amaro – Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao

Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato das Indústrias de

Laticínios e Produtos Derivados do Estado de Pernambuco -

SINDILEITE, Carlos Albérico Bezerra, com endereço à Avenida

Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro – Recife/PE – CEP:

50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato

Nacional da Indústria de Máquinas - SINDIMAQ, Luiz Aubert
Neto, com endereço à Av. Jabaquara, 2925 – Centro – São

Paulo/SP – CEP: 40450-902; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente

do Sindicato da Indústira de Instalação e Manutenção de Redes,

Equipamentos e Sistemas de Telecomunicações do Estado de

Pernambuco - SINDMEST/PE, Milton dos Reis Gomes, com

endereço à Av. Conselheiro Aguiar, 2333 - sala 27 – Boa Viagem

– Recife/PE – CEP: 51020-020; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente

do Sindicato da Indústria de Panificação e Confeitaria do Estado

de Pernambuco - SINDIPÃO, Paulo Pereira dos Santos Filho,

com endereço à Rua da Palma, 355 - 1º Andar - Edifício AIPP –

Santo Antônio – Recife/PE – CEP: 50010460; Ao Ilustríssimo

Senhor Presidente do Sindicato da Indústria de Extração e

Beneficiamento de Pedras do Estado de Pernambuco -

SINDIPEDRA, José Carlos Borba de Queiroga Cavalcanti, com

endereço à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar - Ed. Casa da

Indústria – Santo Amaro – Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao

Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato da Indústria de

Reparação de Veículos e Acessórios do Estado de Pernambuco -

SINDIREPA, Airton Tenório de Albuquerque, com endereço à

Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro – Recife/PE

– CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato

das Indústrias de Serrarias, Carpintarias e Tanoarias do Estado de

Pernambuco, Samoel José Gomes da Silva, com endereço à

Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro – Recife/PE

– CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato

da Indústria de Fiação e Tecelagem em Geral e da Malharia, no

Estado de Pernambuco - SINDITÊXTIL, Oscar Augusto Rache
Ferreira, com endereço à Rua Tabira, 85 – Boa Vista – Recife/PE

– CEP: 50050-330; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do

Sindicato das Indústrias do Vestuário do Estado de Pernambuco -

SINDIVEST, Adenisio Lemos de Vasconcelos, com endereço à

Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro – Recife/PE

– CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato

das Indústrias de Marcenaria (Móveis de Madeira), de Móveis de

Junco, Vime e Vassouras, de Cortinados e Estofos do Estado de

Pernambuco - SINDMÓVEIS, Vikentios Kakakis, com endereço

à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro –

Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente

do Sindicato das Indústrias de Olaria, de Cal e Gêsso e de

Ladrilhos Hidráulicos no Estado de Pernambuco, Bruno Salvador
Veloso da Silveira, com endereço à Avenida Cruz Cabugá, 767 -

5° andar – Santo Amaro – Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao

Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato da Indústria de

Refrigeração, Aquecimento e Tratamento de Ar do Estado de

Pernambuco, Oséas Omena Ribeiro Sobrinho, com endereço à

Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro – Recife/PE

– CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato

da Indústria de Construção Civil no Estado de Pernambuco -

SINDUSCON, Gustavo Alberto Cocentino de Miranda, com

endereço à Rua Marques de Amorim, 136 – Boa Vista – Recife/PE

– CEP: 50070-330; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do

Sindicato das Indústrias de Extração e Beneficiamento de Gipsita,

Calcáreos, Derivados de Gêsso e de Minerais Não Metálicos do

Estado de Pernambuco, Ariston Pereira da Silva, com endereço

à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro –

Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente

do S Sindicato das Indústrias Gráficas do Estado de Pernambuco

- SINDUSGRAF-PE, Valdézio Bezerra de Figueiredo, com

endereço à Rua Capitão Lima, 116 – Santo Amaro – Recife/PE –

CEP: 50040-080; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato

das Indústrias de Produtos Farmacêuticos, Medicamentos,

Cosméticos, Perfumarias e Artigos de Toucador do Estado de

Pernambuco - SINFACOPE, Hercílio Victor Neto, com endereço

à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro –

Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente

do Sindicato Nacional da Indústria da Construção Pesada -

SINICON, João Borba Filho, com endereço à Rua Debret, 23-

Conj.1201/7 – Centro – Rio de Janeiro/RJ – CEP: 20030-080; Ao

Ilustríssimo Senhor Presidente do Sindicato das Indústrias de

Produtos Químicos-Alimentares do Estado de Pernambuco -

SINPROQUIMPE, Alexandre Magno Coutinho de Oliveira, com

endereço à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo Amaro

– Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente

do Sindicato das Indústrias de Produtos Químicos Para Fins

Industriais, Resinas Sintéticas, Tintas e Vernizes do Estado de

Pernambuco - SIQUIMPE, Marcelo Martins Tavares, com

endereço à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 4° andar – Santo Amaro

– Recife/PE – CEP: 50040-911; Ao Ilustríssimo Senhor Presidente

do Sindicato das Indústrias do Trigo e de Massas Alimentícias e

Biscoitos no Estado de Pernambuco, Ítalo Brasil Renda Filho,

com endereço à Avenida Cruz Cabugá, 767 - 5° andar – Santo

Amaro – Recife/PE – CEP: 50040-911; e ao Ilustríssimo Senhor

Claudio Soares, com endereço à Avenida Brasil, 580 Casa 506 –

Universitário, Caruaru-PE, CEP: 55016-360.

Justificativa

O Senai – Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial, através

dos cursos profissionalizantes, tem como objetivo promover a

educação profissional, apresentando a inovação e a transferência

de tecnologias industriais, o que contribui para melhoria da

qualificação da mão-de-obra e a elevação da competitividade na

indústria brasileira.

A transcrição do artigo visa registrar a relevância do Senai para a

população pernambucana, assim como apresentar um breve

levantamento dos serviços prestados no âmbito do ensino

profissionalizante, ao longo desses 70 anos de existência,

formando mão-de-obra qualificada para o polo industrial do nosso

estado.

Portanto, segue na íntegra o referido artigo:

“Senai: 70 anos de ensino profissionalizante

Antonio Barbosa

Conselheiro do Sesi/PE

antonio.barbosa@pe.sesi.org.br

Publicação: 23/05/2013 03:00

O Senai (Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial) está

completando 70 anos de existência e, como parte das

comemorações de aniversário, a Assembleia Legislativa de

Pernambuco através da proposição do deputado estadual José

Humberto (PTB) homenageará no dia 16.05., esta instituição que

há sete décadas forma da mão-de-obra para a indústria

pernambucana.

Para se ter uma ideia da importância do Senai, basta saber que

em termos nacionais ele partiu de zero em 1942 para alcançar na

1ª década deste século XXI, 36,8 milhões de alunos matriculados.

No país são 396 unidades fixas, com 230 centros de formação

profissional, 38 centros de tecnologia, 128 centros de treinamento,

320 unidades móveis, 320 conjuntos didáticos do Programa de

Ações Móveis e 462,6 mil serviços de assistência técnica,

tecnológica e laboratorial prestados às empresas no período. E

mais: o Senai em suas 28 áreas de atuação na indústria,

promoveu 122 alianças e parcerias (nacionais e internacionais) de

natureza pública e privada, beneficiando 26 países na América

Latina, Caribe, África e Ásia, além de sua associação de trocas

tecnológicas com a Áustria, Canadá, Espanha, EUA, França,

Israel, Itália, Japão, Portugal, Reino Unido, Suécia e Suíça e,

tendo sediado projetos de organismos internacionais como;

CINTERFOR, OEA, OIT, PNUD, UNESCO, UNEP e UNIDO,

(dados do DN/SENAI).

A história do Senai, destarte, se confunde com a própria história

da moderna indústria brasileira, a partir da clarividente visão de

mundo de alguns industriais, dentre outros, de Roberto

Simmonsen e Euvaldo Lodi, criadores da Confederação Nacional

da Industria-CNI (1938),do Senai (1942), e do Sesi ( 1946). Se

impõe lembrar a fase em que se deu o desenvolvimento, ainda

que incipiente, da nossa indústria (1850-1939), tendo como

grande inspirador o multiempreendedor Irineu Evangelista de

Souza (1813-1889) e a instituição mater de todas as outras, a

SAIN (Sociedade Auxiliadora da Indústria Nacional), criada em

1827 que impulsionou as “escolas-de-chão-de-fábricas” para

formar operários em mecânicos e bons artífices que alavancaram

a manufatura de antanho.

A cronologia pós-SAIN passa pelas associações da indústria têxtil,

calçados, siderurgia, etc., chegando ao Centro Industrial do Rio de

Janeiro (1904) e depois transformado em Centro Industrial do

Brasil (1931) e, finalmente, a Confederação Nacional da Indústria

(1938), passando a ser a instituição de grau superior para fins de

coordenação, representação e aglutinação das indústrias em todo

o país através das 27 federações estaduais que foram criadas a

partir de 1939, como é o caso da Fiepe, tendo como seus órgãos

auxiliares para a formação de educação profissionalizante e

formal (fundamental e médio), o Senai e o Sesi, respectivamente,

e o IEL que integra a Universidade à indústria.”

Ante o exposto, só nos resta pleitear aos nossos ilustres Pares,

nesta Assembleia Legislativa, que acolham a nossa proposição a

qual consideramos das mais justas e oportunas.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Ricardo Costa
Deputado

Requerimento N° 2233/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais que seja enviado um Voto de Aplauso a

Associação da Imprensa de Pernambuco por em Sessão Solene,

realizada no dia 23 de maio de 2013, ter dado posse aos membros

da nova Diretoria Executiva, Conselho Fiscal, Comissão de

Sindicância e Consultor Jurídico, para exercerem suas

determinadas funções durante o triênio 2013/2016. 

Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Governador do Estado de

Pernambuco, Dr. Eduardo Henrique Accioly Campos, com

endereço no Centro de Convenções, Avenida Professor Andrade

Bezerra, nº 200, Salgadinho, Olinda-PE, CEP: 53.110-970; ao

Exmo. Sr. Secretário de Imprensa de Pernambuco, Jornalista

Evaldo Costa, com endereço na Sede Provisória do Governo,

Avenida Agamenon Magalhães, 200, Salgadinho, Olinda/PE, CEP
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53.110-710; ao Ilmo. Sr. Diretor de Redação do Jornal do

Commercio, Jornalista Ivanildo Sampaio, com endereço na Rua

da Fundição, nº 257, Santo Amaro, Recife-PE, CEP: 50040-100; a

Ilma. Sra. Diretora de Redação do Diário de Pernambuco,

Jornalista Vera Ogando, com endereço na Rua do Veiga, n° 600,

Santo Amaro, Recife-PE , CEP: 50040-915; ao Ilmo. Sr. Editor

Geral da Folha de Pernambuco, Jornalista Henrique Barbosa, com

endereço na Avenida Marquês de Olinda, nº 105, Bairro do Recife,

Recife-PE, CEP: 50030-000; ao Ilmo. Sr. Presidente da Federação

Nacional de Imprensa, Jornalista J.H. de Oliveira Júnior, com

endereço no SRTVS – Ed. Palácio da Imprensa – 2º Andar –

Conjunto 209, Brasília –DF, CEP: 70340-905 e aos Ilmos.

Senhores e Senhoras Membros da Nova Diretoria Executiva,

Conselho Fiscal, Comissão de Sindicância e Consultor Jurídico da

Associação da Imprensa de Pernambuco – AIP, Jornalistas

Presidente Múcio Aguiar Neto; Vice-Presidente Ramos Silva; 1º

Secretaria Esmeralda Camacho; 2ª Secretaria Jaquelyne de

Almeida Costa; Diretor Administrativo Financeiro Mardoqueu Júlio

da Silva; Vice-Diretor Administrativo Financeiro Hilton Monteiro;

Diretor de Imprensa do Interior Paulo Roberto Cantarelli; Vice-

Diretor de Imprensa do Interior Josinalda Marinho; Diretor de

Mídia e Divulgação, Elias Roma Filho; Vice-Diretor de Mídia e

Divulgação Francisnaldo Gonçalves; Diretor de Cultura Evaldo

Ferreira; Diretor de Assistência Social e Patrimônio Ricardo

Cardoso; Conselho Fiscal José de Calazans Neto, Claudia do

Monte, Ednaldo Gomes, João de Deus Soares da Silva, Júlio

Crucho, Mario Costa; Comissão de Sindicância Goretti Queiroz,

Andréa de Carvalho, Luiz Felipe Moura, Ariadne Quintella, Rosa

Soares, Rossano Spíndola de Oliveira; Comissão Mista de Meio

Ambiente, Goretti Queiroz; Consultor Jurídico Dr. Paulo Azevedo,

todos com endereço na Associação da Imprensa de Pernambuco,

Avenida Dantas Barreto, nº 576 Ed. AIP, Santo Antônio, Recife-PE,

CEP 50.010-360. 

Justificativa

“A história da Associação da Imprensa de Pernambuco (AIP)

representa o pioneirismo de um grupo de jornalistas que integrava

a grande Imprensa Pernambucana.”.

Foram muitos anos de luta, mas a Associação da Imprensa de

Pernambuco, apesar dos percalços enfrentados, seguiu sempre

firme sua trajetória de sacrifícios e de glória. 

Apraz-nos em sabermos a AIP ser dirigida por uma constelação de

estrelas de quinta grandeza, onde não faltarão cuidados e zelo

com o órgão pernambucano, representante firme tal qual um dos

mais fortes pilares das tradições libertárias e democráticas da vida

de um povo. 

“Mas, como quem tem raiz não morre, a AIP conseguiu o século

incólume, carregando no seu bojo a meta principal: a defesa da

liberdade de expressão. A Associação da Imprensa seguiu sempre

os mesmos passos da vida da Província. Seus associados eram

requisitados para reuniões sociais e não se descuidavam de

acompanhar os fatos políticos.”. 

Portanto diante de tão grata efeméride, jamais poderíamos deixar

de exaltar todos os membros da Nova Diretoria da Associação da

Imprensa de Pernambuco, que irão dirigir os destinos daquele

órgão durante o período de 2013 a 2016. 

São renomados jornalistas da mais ilibada reputação, os quais

queremos nesta data histórica tanto em nome do Presidente,

Múcio Aguiar Neto, quanto do Vice-Presidente, Ramos Silva,

abraçarmos a todos, desejando-lhes sucesso na administração a

ser desempenhada e muitas felicidades nas decisões a serem

tomadas. 

Em razão dos fatos aqui expostos, nada mais lícito e justo do que

a Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, com a

colaboração de meus Ilustres Pares, aprovarem a presente

proposição. 

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Antônio Moraes
Deputado

Requerimento N° 2234/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso

ao Presidente do Porto Digital, Sr. Francisco Saboya, pela

aprovação do financiamento de R$ 8,8 milhões, via BNDES

(Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social) para

estruturação do Porto Mídia.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Sr. Francisco Saboya, presidente do Porto

Digital, com endereço na Rua do Apolo, 181 - Recife Velho, Recife

- PE, 50030-220 ... ...

Justificativa

O presidente do Porto Digital, Francisco Saboya firmou convênio

com o Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social

no valor de R$ 8,8 milhões para a estruturação do Porto Mídia. Os

recursos, não reembolsáveis, serão utilizados para restaurar,

adaptar e equipar o edifício conhecido como Convento, no centro

histórico da capital pernambucana e para a instalação do Porto

Mídia, núcleo de empreendedorismo e tecnologia dedicado à

economia criativa.

O prédio histórico, que integra um conjunto arquitetônico tombado

há 15 anos pelo Iphan, abrigará tanto os empreendimentos a

serem incubados pelo Porto Mídia quanto laboratórios para

capacitar empresários e atender ao mercado produtor local. 

Atualmente ameaçada de desabamento, a edificação terá a

fachada restaurada e a parte interna reconstruída. O imóvel terá

espaço para exposições, centro de formação, incubadora de

empresas e laboratórios de edição e pós-produção distribuídos

em três pavimentos, com área de 1.500 metros quadrados. Para a

liberação dos recursos o BNDES considerou o grande potencial

que o Recife tem nas áreas de games, audiovisual, música e

design. 

Por sua grande contribuição de apoio aos projetos tecnológicos

que surgem na no estado de Pernambuco, solicito esse voto de

aplauso na certeza de sua aprovação pelos Nobres pares dessa

Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Terezinha Nunes
Deputado

Requerimento N° 2235/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja aprovado um voto de aplauso

ao jovem Leonardo Miller de Matos, estudante e atleta consagrado

de João Alfredo. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento aos Ilmo. Sr. Clovis Narciso da Silva, Ilma. Sra.

Rosiflávia Freire de Matos, Ilma. Sra. Marlene Patrícia Freire de

Matos, Av. Meira Vasconcelos nº 441, Centro, João Alfredo, PE -

CEP: 55.720-000; ao Ilmo Sr.Márcio de Jesus Natal, Presidente do

INAF - Instituto Newton Adrião de Futebol, Rua Valdir Portela s/n,

João Alfredo, OPE - CEP:55.720-000; À Ilma Sra. Rosimere Freire

de Matos, Rua Padre Renato Guedes nº 08, Asa Branca, João

Alfredo, PE - CEP: 55.720-000.

Justificativa

Os exemplos de excepcionalidade de jovens do interior, de origem

simples, que as custas de muito esforço e também de apoio de

cidadãos e grupos de cidadãos com responsabilidade social,

alcançam objetivos e metas, em princípio, difíceis de serem

atingidas.

Na verdade, este jovem, ainda adolescente, soube combinar a

prática do esporte, tornando-se futebolista, com os estudos e

ainda, o trabalho, exercendo a atividade de aprendiz ao lado de

seu pai em uma das muitas serrarias da cidade.

Como já enunciamos, Leonardo Miller de Matos é filho do Sr.

Clovis Narciso da Silva, carpinteiro, e de D. Rosiflávia Freire de

Matos, dona de casa, nasceu em Limoeiro e criou-se em João

Alfredo de onde, agora, parte para Florianópolis, Santa Catarina,

para jogar no conhecido “Avaí Futebol Clube”.

Em sua formação esportiva destaca-se o INAF - Instituto Newton

Adrião de Futebol, responsável pela formação atlética dele e de

muitos outros, que por ali passaram e passam.

Deste modo justifica-se nosso requerimento de voto de aplauso

para incentivo e enaltecimento do carater, qualidades morais e

performance física daquele a quem queremos, com muita

satisfação, aplaudir.

Sala das Reuniões, em 23 de maio de 2013.

Zé Maurício
Deputado

Requerimento N° 2236/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja transcrito nos Anais desta

Casa Legislativa o artigo “Senai: 70 anos de ensino

profissionalizante”, publicado no Caderno Opinião do Jornal Diário

de Pernambuco, no dia 23 de maio de 2013, de autoria do

Conselheiro do Sesi/PE, Dr. Antonio Barbosa.

Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Ilustríssimo Conselheiro do Sesi/PE, Dr. Antonio

Barbosa e ao Diretor Regional do Sesi/PE, Dr. Jorge Côrte Real,

todos com endereço na Av. Cruz Cabugá, 767, Santo Amaro,

Recife – PE, CEP 50040-000.

Justificativa

A transcrição do oportuno artigo aceca dos 70 anos de existência

do Senai, é o formato ideal para ressaltarmos o importante papel

que o Senai desempenha no desenvolvimento sócio econômico

do Estado de Pernambuco.

No texto o autor relata que em termos nacionais ele partiu do zero

em 1942 para alcançar a 1ª década deste século XXI, 36,8

milhões de alunos matriculados. No País são 396 unidades fixas,

com 230 centros de formação profissional, 38 centros de

tecnologia, 128 centros de treinamento. 320 unidades móveis, 320

conjuntos didáticos do Programa de Ações Móveis e 462,6 mil

serviços de assistência técnica, tecnológica e laboratorial

prestados às empresas do período.

Pela importância do artigo em pauta, solicito aos Ilustres Pares a

aprovação deste Requerimento.

Segue abaixo a transcrição do artigo:

Senai: 70 anos de ensino profissionalizante

Autor: Antonio Barbosa

O Senai (serviço Nacional de Aprendizagem Industrial) está

completando 70 anos de existência e, como parte das

comemorações de aniversário, a Assembleia Legislativa de

Pernambuco através da proposição do deputado estadual José

Humberto (PTB) homenageará no dia 16.05., esta instituição que

há sete décadas forma da mão-de-obra para a indústria

pernambucana.

Para se ter uma ideia da importância do Senai, basta saber que

em termos nacionais ele partiu de zero em 1942 para alcançar na

1ª década deste século XXI, 38,8 milhões de alunos matriculados.

No País são 396 unidades fixas, com 230 centros de formação

profissional, 38 centros de tecnologia, 128 centros de treinamento.

320 unidades móveis, 320 conjuntos didáticos do Programa de

Ações Móveis e 462,6 mil serviços de assistência técnica,

tecnológica e laboratorial prestados às empresas do período.

E mais: o Senai em suas 28 áreas de atuação na indústria

promoveu 122 alianças e parcerias (nacionais e internacionais) de

natureza pública e privada, beneficiando 26 países na América

Latina, Caribe, África e Ásia, além de sua associação de trocas

tecnológicas com a Áustria, Canadá, Espanha, EUA, França,

Israel, Itália, Japão, Portugal, reino Unido, Suécia e Suiça e, tendo

sediado projetos de organismos internacionais como;

CINTERFOR, OEA, OIT, PNUD, UNESCO, UNEP e UNIDO,

(dados do DN/SENAI).

A história do Senai, destarte, se confunde com a própria história da

moderna indústria brasileira, a partir da clarividente visão de mundo

de alguns industriais, dentre outros de roberto Simmonsen e

Euvaldo Lodi, criadores da Confederação Nacional da Industria –

CNI (1938), do Senai (1942) e do Sesi (1946). Se impõe lembrar a

fase em que se deu o desenvolvimento, ainda que incipiente, da

nossa indústria (1850-1939), tendo como grande inspirador o

multiempreendedor Irineu Evangelista de Souza (1813-1889) e a

instituição mater de todas as outras, a SAIN (Sociedade Auxiliadora

da Indústria Nacional, criada em 1827 que impulsionou as “escolas-

de-chão-de-fábricas” para formar operários em mecânicos e bons

artífices que alavancaram a manufatura de antanho.

A cronologia pós-SAIN passa pelas associações da indústria têxtil,

calçados, siderurgia, etc., chegando ao Centro Industrial do Rio de

Janeiro (1904) e depois transformado em Centro Industrial do

Brasil (1931) e, finalmente, a Confederação Nacional da Indústria

(1938), passando a ser a instituição de grau superior para fins de

coordenação, representação e aglutinação das indústrias em todo

o País através das 27 federações estaduais que foram criadas a

partir de 1939, como é o caso da Fiepe, tendo como órgãos

auxiliares para a formação de educação profissionalizante e

formal (fundamental e médio), o Senai e o Sesi, respectivamente,

e o IEL, que integra a Universidade à Indústria.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Clodoaldo Magalhães
Deputado

Requerimento N° 2237/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja enviado um VOTO DE
APLAUSO, a Federação de Agricultura do Estado de Pernambuco

– FAEPE pela realização da 7ª edição da Festa do Cavalo de

Gravatá, no período de 24 de maio a 02 de junho de 2013.

Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Presidente da Federação de Agricultura do

Estado de Pernambuco, Sr. Pio Guerra e demais Diretores da

FAEPE com endereço na Rua São Miguel, 1050, Afogados, Recife

– PE, CEP 50770-720.

Justificativa

A 7ª edição da Festa do Cavalo de Gravatá. É um tradicional

evento no meio agropecuário e faz parte de um conjunto de ações

junto a empreendedores, setor público e participante em geral,

com objetivo de promover e estimular o turismo rural nos

municípios do agreste pernambucano.

A Festa do Cavalo, propicia a valorização da região agreste do

nosso Estado, por sua capacidade de destacar a cultura e a

diversidade natural da região acima citada, através de seminários

técnicos, cursos, palestras e oficinas, provas desportivas,

exibições de animais e produtos, assim como atividades

recreativas.

Em reconhecimento da importância deste Evento e parabenizando

a Federação de Agricultura do Estado de Pernambuco – FAEPE

pela realização da 7ª Edição da Festa do Cavalo de Gravatá e

solicito aos Ilustres Pares a aprovação deste Requerimento.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Clodoaldo Magalhães
Deputado

Requerimento N° 2238/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja encaminhado um Voto de

Pesar pelo falecimento do empresário Gildo Leonel da Silva,

ocorrido no dia 24 de maio do corrente ano.

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento à filha

Gilma Fabiana da Silva, com endereço na Av. Agamenon

Magalhães, 235, Maurício de Nassau, Caruaru-PE, CEP: 55014-

000; e aos vereadores da Câmara Municipal de Caruaru: Cecílio,

Demóstenes Veras, Edijailson, Edmilson do Salgado, Eduardo
Cantarelli, Evandro Silva, Gilberto de Dora, Jadiel, Jajá,

Leonardo Chaves, Louro do Juá, Lula Torres, Marcelo Gomes,

Neto, Ranilson, Ricardo Liberato, Romildo, Rozael, Sivaldo
Oliveira e Val, todos com endereço na rua 15 de Novembro, 201,

Centro, Caruaru-PE, CEP: 55003-904.

Justificativa

O requerimento que ora encaminhamos a esta Casa Legislativa

tem por finalidade transmitir nossas sentidas condolências à

família do empresário Gildo Leonel da Silva, que faleceu no último

dia 24 de março, aos 70 anos. Sua partida também deixa o setor

empresarial de Caruaru de luto, pelo seu exemplo de abnegação,

empreendedorismo e inovação.

Atuava no setor de combustíveis, tendo conquistado muitos

amigos e admiradores. Foi casado com Maria das Dores Oliveira

da Silva, com quem teve uma filha: Gilma Fabiana da Silva. A sua

partida deixa saudades em todos aqueles que tiveram a

oportunidade de compartilhar do seu convívio e da sua

experiência de vida.

Pela importância da sua contribuição para o desenvolvimento

econômico e social do Agreste, pela grande figura humana que foi,

Gildo Leonel da Silva será sempre para nós um destaque entre os

nomes que prestaram sua contribuição à nossa querida Caruaru.

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres pares a aprovação deste

requerimento. 

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Tony Gel
Deputado

Raquel Lyra.

Requerimento N° 2239/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais que seja encaminhado um VOTO DE
CONGRATULAÇÕES para o Sr. Manoel Torres da Silva, servidor

desta Casa Legislativa, pela matéria descrevendo a sua vida e

inclusa no caderno VIDA URBANA, C-8, edição de 26 do corrente

do jornal DIÁRIO DE PERNAMBUCO. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao homenageado, Ilmo. Sr. Manoel Torres da Silva,

ao Exmo. Sr. Presidente desta Assembleia Legislativa, Deputado

Guilherme Uchoa, ao Exmo. Sr. 1º Secretário desta Assembleia

Legislativa, Deputado João Fernando Coutinho; ao Ilmo. Sr.

Presidente do SISALEPE, Josias Ramos, todos na Rua da União,

439, Boa Vista - Recife - PE. CEP: 50050-909; ao Ilmo. Sr. Dr.

Roberto Magalhães, na rua Almirante Noronha de Carvalho, 185,

Rosarinho - Recife - PE. CEP: 52041-340; ao Ilmo. Sr. Marco

Maciel, à Av. Boa Viagem, 4160, Edf. Tiradentes, Apto 1002 - Boa

Viagem - Recife - PE. CEP: 51021-000; e a Ilma. Sra. Jornalista

do Diário de Pernambuco, Marcela Pereira, na Rua do Veiga, nº

600 – Bairro Santo Amaro - CEP: 50.040-110- Recife- PE. 

Justificativa

O nosso prezado amigo e garçom Torres – como é

carinhosamente tratado é uma figura excepcional e goza da

amizade e prestígio de todos os que fazem esta Casa de Joaquim

Nabuco. Nascido na cidade dos Bezerros, neste Estado, trabalhou

na enxada no sítio de sua família naquele Município do Agreste

pernambucano. Ainda jovem se deslocava com frequência até a

cidade de Caruaru para observar o trabalho e o modo de vestir dos

garçons, profissão que desejava abraçar. Em 1966 materializou o

seu ideal, através de curso oferecido pelo SENAC. Foi

trabalhando no Palácio do Campo das Princesas, nos dos Exmos.

Srs. Governadores Miguel Arraes, Marco Maciel e Roberto

Magalhães que, como diz, sua carreira deslanchou, inclusive

como mordomo. 

Entendemos como justa a homenagem que lhe presta o Diário de

Pernambuco, sem demérito aos demais garçons que trabalham

nesta Casa, o nosso amigo Torres, é realmente um amigo, um

servidor que gosta do que faz e procura servir a todos

indistintamente e da melhor maneira possível. 

Nossos parabéns ao homenageado extensivos aos seus

familiares e a ele desejamos muitos anos de vida com saúde e

prosperidade. 

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

Pedro Serafim Neto
Deputado

Requerimento N° 2240/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja concedido um Voto de

Congratulações ao jurista e escritor Dr. José Paulo Cavalcanti
Filho, pelo prêmio “Quem faz Algomais por Pernambuco”, na área

de Literatura.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Ilmo. Sr. José Paulo Cavalcanti Filho, com

endereço na Av. Boa Viagem nº 1174/301, Edificio D. Maria, bairro

de Boa Viagem, Recife/PE, CEP: 51011-000.

Justificativa

Com o objetivo de reconhecer, homenagear e dar visibilidade à

atuação de pessoas e instituições que contribuíram para o

desenvolvimento de Pernambuco, a Revista Algomais realiza a

sétima edição do Prêmio “Quem Faz Algomais por Pernambuco”,

próximo dia 28, às 19h30, no JCPM Trade Center.

A premiação da Revista Algo Mais é concedida com base em

pesquisa de opinião feita com seus assinantes e leitores, cujo

resultado é encaminhado ao Conselho Editorial da publicação,

que elabora a lista final. Além do jurista e escritor José Paulo

Cavalcanti Filho que vai receber o prêmio como reconhecimento à

sua atuação na área da Literatura, pelo livro Fernando Pessoa:

uma quase autobiografia, também serão agraciados o cineasta

Kléber Mendonça Filho (Cultura), o grupo Ferreira Costa

(Empresarial), O Real Hospital Português (Saúde), a Defensora

Geral, Marta Freire (Ação Social) e Joezil Barros, Diretor dos

Diários Associados, pelo conjunto das suas ações. Na ocasião,

será feita uma homenagem ao frevo, que em 2012 recebeu o

Título de Patrimônio Imaterial da Humanidade, pela Unesco.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

André Campos
Deputado

Requerimento N° 2241/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja concedido um Voto de

Congratulações ao Real Hospital Português de Beneficência
em Pernambuco - RHP, pelo prêmio “Quem faz Algomais por

Pernambuco”, na área de Saúde.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento ao Exmo. Sr. Provedor do Real Hospital Português,

Dr. Alberto Ferreira da Costa, com endereço na Av. Portugal, 163

- Paissandu, Recife/PE, 52010-010.

Justificativa

Com o objetivo de reconhecer, homenagear e dar visibilidade à

atuação de pessoas e instituições que contribuíram para o

desenvolvimento de Pernambuco, a Revista Algomais realiza a

sétima edição do Prêmio “Quem Faz Algomais por Pernambuco”,

próximo dia 28, às 19h30, no JCPM Trade Center.

A premiação da Revista Algo Mais é concedida com base em

pesquisa de opinião feita com seus assinantes e leitores, cujo

resultado é encaminhado ao Conselho Editorial da publicação,

que elabora a lista final. Além do Real Hospital Português que vai

receber o prêmio como reconhecimento à sua atuação na área de

Saúde, pelo trabalho de modernização e expansão feito pela

instituição, também serão agraciados o cineasta Kléber Mendonça

Filho (Cultura), o grupo Ferreira Costa (Empresarial), Defensora

Pública, Marta Freyre (Ação Social), o jurista e escritor José Paulo

Cavalcanti Filho (Literatura) e Joezil Barros, Diretor dos Diários

Associados, pelo conjunto das suas ações. Na ocasião, será feita

uma homenagem ao frevo, que em 2012 recebeu o Título de

Patrimônio Imaterial da Humanidade, pela Unesco.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

André Campos
Deputado

Requerimento N° 2242/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as

formalidades regimentais, que seja concedido um Voto de

Congratulações, a Exma. Sra. Defensora Pública Geral, Dra.
Marta Maria de Brito Alves Freire, pelo prêmio “Quem faz

Algomais por Pernambuco”, na área de Ação Social.

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se

conhecimento a Dra. Marta Maria de Brito Alves Freire, na Rua

Estado de Israel nº 44, Ilha do Leite, Recife/PE - CEP: 50070-420

Justificativa

Com o objetivo de reconhecer, homenagear e dar visibilidade à

atuação de pessoas e instituições que contribuíram para o

desenvolvimento de Pernambuco, a Revista Algomais realiza a

sétima edição do Prêmio “Quem Faz Algomais por Pernambuco”,

próximo dia 28, às 19h30, no JCPM Trade Center.

A premiação da Revista Algo Mais é concedida com base em

pesquisa de opinião feita com seus assinantes e leitores, cujo

resultado é encaminhado ao Conselho Editorial da publicação,

que elabora a lista final. Além da Defensora Geral, Marta Freire

que vai receber o prêmio como reconhecimento à sua atuação na

área de Ação Social, também serão agraciados o cineasta Kléber

Mendonça Filho (Cultura), o grupo Ferreira Costa (Empresarial), O

Real Hospital Português (Saúde), o jurista e escritor José Paulo

Cavalcanti Filho (Literatura) e Joezil Barros, Diretor dos Diários
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Associados, pelo conjunto das suas ações. Na ocasião, será feita uma homenagem ao frevo, que em 2012 recebeu o Título de Patrimônio

Imaterial da Humanidade, pela Unesco.

Em Ação Social, a advogada Marta Freire desenvolveu a frente da Defensoria Pública de Pernambuco, 15 programas. Entre eles o

“Defensoria Amiga da Comunidade”, que foi um dos finalistas do prêmio Innovare e que destaca práticas inovadoras do Poder Judiciário.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

André Campos
Deputado

Requerimento N° 2243/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado um Voto de Aplauso ao
Município de Joaquim Nabuco que no próximo dia 04 de junho, completará 59 anos de Emancipação Política.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento:

Ao Prefeito do Município de Joaquim Nabuco, Senhor João Nascimento de Carvalho, sito Praça Dom Luiz de Brito, 10 - Joaquim

Nabuco/PE - CEP: 55535-000;

A Presidente da Câmara dos Vereadores do Município de Joaquim Nabuco, Senhora Laudicéa Maria da Silva e demais vereadores,

sito Praça Dom Luiz de Brito, 39 - Joaquim Nabuco/PE - CEP: 55.535-000;

Ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Joaquim Nabuco, sito Rua Saudade, 12 - Centro - Joaquim Nabuco/PE - CEP: 55.535-

000;

Diocese de Joaquim Nabuco, sito Rua São José, s/n - Centro - Joaquim Nabuco-PE - CEP: 55535-000;

A Radio Nova Quilombo Dos Palmares, sito Rodovia BR 101, s/n - Japaranduba - Palmares/PE - CEP: 55540-000;

A Radio Cultura Dos Palmares AM, sito Avenida Manoel Paulino dos Santos, S/N - Engenho São Manoel - BR 101 Sul - KM 117 -

Palmares/PE - CEP: 55540-000;

A Rádio Verdade FM, sito Rua Félix Portela, 1987 - Salgado - Bonito/PE - CEP: 55680-000;

A Rádio Farol FM, sito Praça Santana, 38 - Catende/PE - CEP: 55400-000.

Justificativa

O município de Joaquim Nabuco, localização na zona da Mata Sul de Pernambuco, distante 120 km do Recife, surgiu como distrito criado

pela lei municipal de 01 de novembro de 1892, tendo sua sede na povoação denominada Preguiça, pertencente ao município de

Palmares. Tornando-se município em 29 de dezembro de 1953, mas fora emancipado apenas em 04 de junho de 1954.

A região foi povoada com a chegada dos trabalhadores que, em demanda às terras de cana-de-açúcar, foram aglomerando-se em torno

de habitações isoladas nos engenhos Pumaty, Boa Vista e Cuiabá, construindo suas palhoças, casas e a tradicional capela. Com a

existência de muitas embaúbas, mais conhecidas como “pau-de-preguiça”, no local, o povoado recebeu o nome de Preguiça.

A povoação cresceu e prosperou, transformando-se poucos anos depois no segundo distrito de Palmares, graças aos esforços de seus

habitantes que arduamente trabalhavam para engrandecê-lo. Posteriormente as autoridades locais solicitaram a mudança de nome para

homenagear Joaquim Nabuco.

O trabalho integrado da atual gestão municipal com todos os setores produtivos faz Joaquim Nabuco continuar em ritmo acelerado

através de investimentos que permitem o desenvolvimento humano, social, cultural, além do crescimento econômico. 

Diante do exposto, felicito este povo guerreiro de Joaquim Nabuco e solicito aos meus ilustres pares, aprovação do presente

Requerimento.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

João Fernando Coutinho
Deputado

Requerimento N° 2244/2013
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado um Voto de Aplauso ao
Município de Palmares, que no dia 09 de junho do corrente ano, completará 134 anos de sua Emancipação Política.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento

Ao Prefeito do Município de Palmares, Senhor João Bezerra Cavalcanti Filho, sito Praça Dr. Ismael Gouveia, 270 - Centro -

Palmares/PE - CEP: 55540-000;

A Vice-Prefeita do Município de Palmares, Senhora Carolina do Nascimento Magalhães Lyra de Assunção, sito Praça Dr. Ismael

Gouveia, 270 - Centro - Palmares/PE - CEP: 55540-000;

Ao Presidente da Câmara de Vereadores do Município de Palmares, Senhor Luciano Júnior de Andrade e demais vereadores, sito

Rua da Aurora, 915 - Centro - Palmares/PE - CEP: 55540-000;

Ao Presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Palmares, Senhor Givanildo Marques, sito a Rua Cel. Austriclínio, nº 922,

Centro, Palmares/PE - CEP: 55540-000;

A CDL / Palmares, sito Rua Soledade, 3 c B - Centro – Palmares/PE - CEP: 55540-000;

Diocese dos Palmares, sito Praça Santa Luzia, 89 - Palmares/PE - CEP: 55540-000;

Ao Rotary Club Palmares, sito Rua Visconde do Rio Branco, 1494 - São Sebastião - Palmares/PE - CEP: 55540-000;

Ao Lions Clube de Palmares, sito Rua São Miguel Jaceli, nº 284 - Modelo - Palmares/PE - CEP: 55540-000;

A Rádio Nova Quilombo dos Palmares, sito Rodovia BR 101 - KM 121 - Japaranduba - Palmares/PE - CEP 55540-000;

A Rádio Cultura dos Palmares AM, sito Av. Manoel Paulino dos Santos, S/N - Engenho São Manoel - BR 101 Sul - KM 117 -

Palmares/PE - CEP: 55540-000;

A Rádio Farol FM, sito Praça Santana, 38 - Catende/PE - CEP: 55400-000.

Justificativa

O município de Palmares, localizado na Zona da Mata Sul de Pernambuco, é bastante tradicional e muito importante na história do

Estado. Seu nome é também uma homenagem ao Quilombo dos Palmares, que se instalou na região durante muito tempo. A cidade

também é conhecida como a Terra dos Poetas por ter sido berço de renomados e importantes poetas Pernambucanos.

No começo do século XIX, a região onde hoje fica a cidade de Palmares era uma aldeia dos índios Trombetas. O governo imperial doou

as terras que margeiam o Rio Una a alguns integrantes da família Montes, que construíram ali um engenho de açúcar chamado de

Trombetas e uma capela dedicada a Nossa Senhora da Conceição dos Montes. A partir de então, o local passou a ser chamado de

Povoado dos Montes.

Depois, ganhou o nome de Unas, por conta do rio. O topônimo Palmares decorre do fato de a região ter abrigado um núcleo do

movimento de rebeldia negra República dos Palmares. O atual município de Palmares pertenceu aos municípios de Barreiros e Água

Preta. O distrito foi criado a 28 de maio de 1868. O município foi criado a 24 de maio de 1873 e sua sede obteve foros de cidade a 09

de junho de 1879. 

Tem como principal atividade econômica a agroindústria açucareira. Além da cana-de-açúcar destacam-se também na agricultura: batata-

doce, mandioca, banana, laranja e abacaxi. Além de ser dona de um tradicional polo comercial e de serviços bancários, educacional e

de saúde, liderando regionalmente o processo crescente de desenvolvimento do setor terciário na Região da mata Sul.

Vale ressaltar que Palmares é um corredor de negócios, cortada pela BR 101 duplicada, e este ano fará parte no território estratégico de

Suape, estando próxima a centros importantes como Recife, Maceió, Garanhuns e Caruaru, também está no roteiro de expansão da

Transnordestina.

A presença do Governo do Estado e a mobilização da sociedade civil resultaram em novas oportunidades, esperança e compromisso,

como as obras de solução definitiva para as enchentes através de investimentos significativos como as edificações da Barragem de Serro

Azul, além de obras ambientais e de infraestrutura na calha do Rio Una. Também terá uma área municipal desapropriada para receber

empreendimentos ligados à Nova Economia de Pernambuco.

Diante do exposto, parabenizo a todos os palmarenses e solicito aos meus ilustres pares, aprovação do presente Requerimento.

Sala das Reuniões, em 27 de maio de 2013.

João Fernando Coutinho
Deputado

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO,
REALIZADA NA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA, NO DIA 24 DE ABRIL DE
2013.

PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO GUILHERME UCHÔA

AOS 24 (VINTE E QUATRO) DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE 2013 (DOIS MIL E TREZE), ÀS 10 (DEZ HORAS), NO GABINETE

DA PRESIDÊNCIA DESTE PODER, REÚNE-SE A MESA DIRETORA DA ASSEBLEIA LEGISLTIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO,

SOB A PRESIÊNCIA DO DEPUTADO GUILHERME UCHÔA, PRESENTES OS DEPUTADOS ANDRÉ CAMPOS, CLAUDIANO

MARTINS FILHO, ERIBERTO MEDEIROS, JOÃO FERNANDO COUTINHO, MARCANTÔNIO DOURADO E SEBASTIÃO OLIVIERA

JÚNIOR, MEMBROS DO COLEGIADO; OS DEPUTADOS DANIEL COELHO E EDUARDO PORTO; E OS SENHORES MARCELO

CABRAL E SILVA, SUPERINTENDENTE GERAL; ISMAR TEIXEIRA CABRAL, PROCURADOR GERAL; E ANA OLÍMPIA CELSO DE

MIRANDA SEVERO, ASSISTENTE-CHEFA DA ASSISTÊNCIA LEGISLATIVA. HAVENDO NÚMERO REGIMENTAL, O SENHOR

PRESIDENTE DECLARA ABERTA A REUNIÃO E DETERMINA A LEITURA DA ATA DA REUNIÃO DA MESA DIRETORA REALIZADA

NO DIA 3 (TRÊS) DE ABRIL DE 2013 (DOIS MIL E TREZE), APÓS A QUAL O SENHOR PRESIDENTE A SUBMETE À DISCUSSÃO E

À VOTAÇÃO, QUE, APROVADA SEM CONSTESTAÇÃO, É ENVIADA À PUBLICAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE INFORMA AOS

SENHORES MEMBROS DO COLEGIADO QUE SE ENCONTRAM PRESENTES OS SERVIDORES: CYNTHIA MARIA FREITAS

BARRETO, CATARINA CAVALCANTI RAMALHO MACIEL, EDSON BARROS DE OLIVEIRA E JÚLIA IZABEL NUNES FRAGA,

COMPONENTES DA COMISSÃO PERMANENTE DE AVALIAÇÃO DE DOCUMENTOS – CPAD – DESTE PODER, E CONCEDE A

PALAVRA À SENHORA CYNTHIA MARIA FREITAS BARRETO, NA QUALIDADE DE PRESIDENTA DA CPAD, QUE EXPÕE AOS

PARLAMENTARES A FINALIDADE DA CPAD DE DISCIPLINAR, CLASSIFICAR, AVALIZAR, ANALISAR, SELECIONAR E DESCARTAR

A DOCUMENTAÇÃO PRODUZIDA E RECEBIDA NO ÂMBITO DESTE PODER, COORDENAR, SUPERVISIONAR E ESTABELECER

DIRETRIZES PARA A PRODUÇÃO E PARA A GESTÃO DOCUMENTAL, GARANTINDO, ASSIM, UMA SIGNIFICATIVA ECONOMIA DE

RECURSOS COM A REDUÇÃO DA MASSA DOCUMENTAL AO MÍNIMO ESSENCIAL, COM A OTIMIZAÇÃO E RACIONALIZAÇÃO

DOS ESPAÇOS FÍSICOS DE GUARDA DE DOCUMENTOS E COM A AGILIDADE NA RECUPERAÇÃO DAS INFORMAÇÕES. APÓS

FINALIZAR, A PRESIDENTA DA CPAD ENTREGA AO SENHOR PRESIDENTE ANTEPROJETOS DO REGIMENTO INTERNO DA

CPAD; DE RESOLUÇÃO QUE INSTITUI O CÓDIGO DE CLASSIFICAÇÃO DE DOCUMENTOS – CCD, A TABELA DE

TEMPORALIDADE DOCUMENTAL – TTD, O ÍNDICE E A INSTRUÇÃO NORMATIVA IN/CPAD-ALEPE Nº 002; E DE ALTERAÇÃO DE

REDAÇÃO DA LEI Nº 14.487/2011. O SENHOR PRESIDENTE, APÓS DISCUSSÃO ENTRE OS MEMBROS DO COLEGIADO,

ENCAMINHA OS TRÊS ANTEPROJETOS À PROCURADORIA GERAL PARA ANÁLISE. O SENHOR PRESIDENTE, DESIGNA O

DEPUTADO CLAUDIANO MARTINS FILHO PARA RELATAR O REQUERIMENTO FUNCIONAL Nº 278562-OS/2013, DO

FUNCIONÁRIO ISAÍAS GOMES DA SILVA, PELO QUAL RECORRE DA A DECISÃO DA COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE

DESEMPENHO – CAD – QUE NÃO CONHECEU DO RECURSO POR ELE INTERPOSTO CONTRA A SUA NÃO INCLUSÃO NA LISTA

DE MERECIMENTO E ANTIGUIDADE PUBLICADA NA EDICAO DO DIÁRIO OFICIAL DO PODER LEGISLTIVO DO DIA 9 (NOVE) DE

NOVEMBRO DE 2012 (DOIS MIL E DOZE) E O REQUERIMENTO S/N, DO SERVIDOR GEORGE WILSON DE QUEIROZ CAMPOS,

PELO QUAL INTERPÕE RECURSO CONTRA A DECISÃO DA CAD QUE NEGOU PROVIMENTO AO RECURSO QUE INTERPUSERA

CONTRA A PUBLICAÇÃO DA LISTA DE MERECIMENTO E ANTIGUIDADE PUBLICADA NO DIA 14 (CATORZE) DE MARÇO DE 2012

(DOIS MIL E DOZE). O SENHOR PRESIDENTE SUBMETE À DELIBERAÇÃO DO COLEGIADO O OFÍCIO Nº 061/2013, DO

DEPUTADO BETINHO GOMES, NO QUAL RELATA TER SIDO CONVIDADO, NA QUALIDADE DE PRESIDENTE DA COMISSÃO DE

CIDADANIA E DIREITOS HUMANOS DESTE PODER, A REPRESENTAR O PODER LEGISLATIVO ESTADUAL NA MISSÃO TÉCNICA

DE ESTUDOS AO REINO UNIDO, SOBRE VIVÊNCIAS, EXPERIÊNCIAS E PRÁTICAS PARA O COMPROMETIMENTO DE JOVENS

COM UM MUNDO MELHOR E DIFERENTE, E RELATA QUE A VISITA OCORRERÁ EM LONDRES E EDIMBURGO NO PERÍODO DE

5 (CINCO) A 11 (ONZE) DE MAIO DO CORRENTE E QUE O CUSTEIO DA VIAGEM OCORRERÁ POR CONTA DESTA ASSEMBLEIA.

APÓS ANÁLISE DOS SENHORES MEMBROS DO COLEGIADO, É APROVADO POR UNANIMIDADE O PLEITO DO DEPUTADO

BETINHO GOMES, COM ÔNUS PARA ESTE PODER. O SENHOR PRESIDENTE PROPÕE QUE, EM FUNÇÃO DA REALIZAÇÃO DA

XVII CONFERÊNCIA NACIONAL DOS LEGISLADORES E LEGISLATIVOS ESTADUAIS NO ESTADO DE PERNAMBUCO NOS DIAS

22 (VINTE E DOIS) A 24 (VINTE E QUATRO) DE MAIO DO CORRENTE, NESSE PERÍODO NÃO SERÃO REALIZADAS REUNIÕES

ORDINÁRIAS PLENÁRIAS, A FIM DE QUE OS DEPUTADOS E OS FUNCIONÁRIOS DESTA ASSEMBLEIA POSSAM PARTICIPAR

DOS EVENTOS SIMULTÂNEOS, DAS PALESTRAS E DOS EVENTOS PROGRAMADOS NO ÂMBITO DA CONFERÊNCIA,

ACORDANDO INTEIRAMENTE O COLEGIADO COM A PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE. O SENHOR PRESIDENTE COLOCA

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REFERENDO RELATIVO AO BALANCETE FINANCEIRO DESTA ASSEMBLEIA, ASSINADO PELOS

MEMBROS DA MESA DIRETORA ANTERIOR, REFERENTE AO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE 2012 (DOIS MIL E DOZE) E O

BALANCETE FINANCEIRO DESTA ASSEMBLEIA DO MÊS DE FEVEREIRO DO CORRENTE. APÓS APRECIAÇÃO PELO

COLEGIADO, OS ITENS ACIMA ELENCADOS SÃO APROVADOS POR UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A

PALAVRA AO DEPUTADO ANDRÉ CAMPOS, QUE, NA QUALIDADE DE COORDENADOR GERAL DA COMISSÃO DE ELABORAÇÃO

DA LEI DE ACESSO À INFORMAÇÃO, RELATA A REALIZAÇÃO DE REUNIÃO COM OS MEMBROS DA COMISSÃO, NA QUAL SE

DISCUTIRAM A METODOLOGIA A SER SEGUIDA E A ELABORAÇÃO DE MINUTA A SER DISTRIBUÍDA ENTRE OS MEMBROS DA

MESA DIRETORA PARA SUGESTÕES. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO JOÃO FERNANDO

COUTINHO, QUE SUGERE A ABERTURA DO PALACIO JOAQUIM NABUCO À VISITAÇÃO PÚBLICA AOS DOMINGOS E AOS

FERIADOS NO HORÁRIO DAS 8 (OITO) ÀS 16 (DEZESSEIS) HORAS, ESCLARECENDO QUE A SUGESTÃO VAI AO ENCONTRO DE

SOLICITAÇÃO DO SENHOR FELIPE CARRERAS, SECREÁRIO DE TURISMO DO MUNICÍPIO DO RECIFE. OS COMPONENTES DA

MESA DIRETORA OBSERVAM SER O PLEITO BASTANTE SALUTAR, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE A SUGESTÃO DO

DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO. O SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO DEPUTADO ERIBERTO

MEDEIROS, QUE APRESENTA SOLICITAÇÃO DOS FUNIONÁRIOS EFETIVOS DESTA ASSEMBLEIA QUE OCUPAM O CARGO DE

MOTORISTA NO SENTIDO DE QUE SEJA TRANSFORMADO O CARGO PARA AGENTE POLICIAL DE TRANSPORTE LEGISLATIVO,

DEMONSTRA PREOCUPAÇÃO COM O PLEITO E SOLICITA À PROCURADORIA GERAL QUE EMITA PARECER À SOLICITAÇÃO. O

SENHOR PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA AO SENHOR PROCURADOR GERAL, QUE EMITE PARECER ORAL À

SOLICITAÇÃO, NO QUAL INFORMA QUE O CARGO DE MOTORISTA FOI EXTINTO DO QUADRO FUNCIONAL DESTA CASA,

PERSISTINDO APENAS AQUELES AINDA OCUPADOS, QUE IRÃO SE EXTINGUINDO À MEDIDA EM QUE HOUVER VACÂNCIA, OU

SEJA, A ATRIBUIÇÃO DE NOVA DENOMINAÇÃO CRIARIA UMA SITUAÇÃO NO MÍNIMO ESTRANHA, JÁ QUE O CARGO

TRANSFORMADO VIRIA TRAVESTIDO DE CARGO DE NATUREZA TEMPORÁRIA, O QUE SÓ É ADMITIDO EM NOSSO SISTEMA

CONSTITUCIONAL PARA O ATENDIMENTO DE NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS

TERMOS DO ART. 37, INCISO IX, DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL. APÓS ESTE PARECER, O DEPUTADO ERIBERTO MEDEIROS

SOLICITA AO SENHOR PRESIDENTE QUE O SUBMETA A APRECIAÇÃO PELOS DEMAIS MEMBROS DO COLEGIADO. APÓS

DISCUSSÃO, A MESA DIRETORA DELIBERA POR UNANIMIDADE QUE O PLEITO DOS SERVIDORES OCUPANTES DE CARGO DE

MOTORISTA NO SENTIDO DE TRANSFORMAR O CARGO PARA CARGO DE AGENTE POLICIAL DE TRANSPORTE LEGISLATIVO

DEVE SER ARQUIVADO. O SENHOR PRESIDENTE INFORMA QUE NO PERÍODO DE 3 (TRÊS) A 23 (VINTE E TRÊS) DE ABRIL DO

CORRENTE FORAM ASSINADOS OS ATOS ADMINISTRATIVOS NOS 171/2013 A 251/2013, PUBLICADOS NO DIÁRIO OFICIAL DO

PODER LEGISLATIVO. O SENHOR PRESIDENTE ENCERRA A REUNIÃO, DETERMINA À ASSISTENTE-CHEFA DA ASSISTÊNCIA

LEGISLATIVA QUE LAVRE ESTA ATA, PARA FINS LEGAIS E DE PUBLICAÇÃO, AO FINAL DATADA E ASSINADA PELOS MEMBROS

DA MESA DIRETORA, E CONVOCA A PRÓXIMA REUNIÃO PARA AS 16 (DEZ) HORAS DO DIA 27 (VINTE E SETE) DE MAIO DO

CORRENTE NO GABINETE DA PRESIDÊNCIA. 

DEPUTADO GUILHERME UCHÔA
PRESIDENTE

DEPUTADO MARCANTÔNIO DOURADO
PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE

DEPUTADO ANDRÉ CAMPOS
SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE

DEPUTADO JOÃO FERNANDO COUTINHO
PRIMEIRO-SECRETÁRIO

DEPUTADO ERIBERTO MEDEIROS
QUARTO-SECRETÁRIO

PORTARIA Nº 254/13
O PRIMEIRO SECRETÁRIO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições, e tendo

em vista o contido no Ofício nº257459/2013, do Deputado Eriberto Medeiros,

RESOLVE: cancelar a gratificação de representação dos servidores, conforme relação abaixo, retroagindo a 1° de maio do corrente ano,

nos termos da Lei nº11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis nºs 12.347/03 e 13.185/07. 

NOME Cargo/ Símbolo
YURI COSTA ROMÃO Chefe de Gabinete/ PL- CGC

PEDRO JOSÉ CARVALHO CORREA Assessor Especial/ PL- ASC

ANDRÉ LUIZ DA SILVA Assessor Especial/ PL- ASC

MARIA DE FÁTIMA GOMES DE BARBOSA Assessor Especial/ PL- ASC

EDUARDO DE SOUZA CAVALCANTI Assessor Especial/ PL- ASC

FÁBIO CORREA DE OLIVEIRA ANDRADE NETO Assessor Especial/ PL- ASC

FERNANDO MOURA FILHO Assessor Especial/ PL- ASC

ELIETE FERREIRA PEREIRA Assessor Especial/ PL- ASC

NEUZA FERREIRA DA CONCEIÇÃO Assessor Especial/ PL- ASC

ROGÉRIO CAVALCANTI ALVARES Assessor Especial/ PL- ASC

TELMA CARLA CORREIA PINTO Assessor Especial/ PL- ASC

PEDRO BARBOSA DE MEDEIROS LIMA Assessor Especial/ PL- ASC

CLEITON CESAR LEMOS DOS SANTOS Assessor Especial/ PL- ASC

CARLOS GERMANO DA SILVA FERREIRA Assessor Especial/ PL- ASC

CLAUDIA RODRIGUES MACHADO Assessor Especial/ PL- ASC

Secretaria da Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco

Em,23 de maio de 2013.

Deputado JOÃO FERNANDO COUTINHO
Primeiro Secretário

(REPUBLICADO POR INCORREÇÃO)

Portaria

Ata da Mesa Diretora
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